Chaudes beurettes

par Frédéric Mancini

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération. À consommer sans modération…
Après quinze ans de mariage, Henri et Anne atteignent la quarantaine. Et le moins qu’on puisse dire, c’est que ce n’est pas la joie. Henri exerce un petit boulot d’agent d’entretien dans un collège, et sa femme, infirmière, le méprise pour ça ; de plus, elle se montre rigoureusement frigide. Heureusement, l’horizon de la grisaille quotidienne s’éclaircit pour notre homme. Coup sur coup, diverses rencontres vont mettre un peu d’animation dans sa vie sexuelle... Un roman qui aurait pu s’intituler : « Les Bouchées doubles », ou encore : « Vive les épouses frigides, le monde appartient à leurs maris frustrés ! »
Inutile de présenter Frédéric Mancini, un des plus féconds auteurs de romans érotiques post-modernes ; dans celui-ci, à son habitude, il s’est inspiré des confidences d’un de ses amis ; et il a laissé aller sa plume au gré de sa verve...

CHAPITRE PREMIER

On arrivait à la fin du mois d’août. Le temps se rafraîchissait. Partis de Fontainebleau, Henri et Annie roulaient en direction du Sud-Ouest. C’est elle qui conduisait. Henri possédait son permis, mais n’avait jamais su tenir un volant. À un moment, il lui posa sa main sur la cuisse. Elle le repoussa. Il songea que, quinze ans plus tôt, elle aurait été enchantée.

Pendant la longue route ponctuée d’arrêts le long de l’autoroute, pour uriner, boire un café, fumer une cigarette, manger un morceau sur des aires impersonnelles, Henri réfléchissait. Il venait enfin d’obtenir sa mutation. Il exerçait le métier d’agent de service dans la fonction publique. Sa femme, ces derniers temps, lui jetait sans cesse au visage son manque d’ambition. Il avait entamé une première année de médecine, jadis – et voilà qu’il se retrouvait à laver à grande eau des sols dans des établissements scolaires.

Il aurait pu répondre à son épouse qu’après tout, infirmière, ce n’était pas forcément mieux. Elle aussi aurait dû s’efforcer de devenir médecin…

Cette année, Henri était enfin rattaché à l’académie de Toulouse ; Annie, elle, prendrait son nouveau poste à l’hôpital voisin de leur futur domicile. Le point noir, c’est qu’il faudrait cohabiter avec le beau-père qui n’avait pas bon caractère.

Henri observait Annie du coin de l’œil. Elle avait trente-neuf ans, un an de moins que lui. Il se sentait encore amoureux d’elle, malgré son éternelle froideur… Vers trois heures de l’après-midi, en approchant de Bordeaux, elle ralentit, s’engagea sur une aire déserte.

— Tu m’accompagnes aux toilettes ? Je n’aime pas aller seule dans ce genre d’endroit.

Il objecta qu’elle ne risquait pas grand-chose, les lieux étant déserts. Elle rétorqua que c’est justement quand il n’y a personne que le risque de mauvaise rencontre est le plus à craindre.

Il sentit le désir monter en lui au moment où ils se retrouvèrent dans les toilettes-dames. Il n’y avait personne, l’endroit était propre.

Plaqué contre la porte, il l’écouta pisser. Quand le bruit d’écoulement cessa, ce fut plus fort que lui, il pénétra dans la cabine.

Se collant à elle, il chercha sa bouche, lui posa les mains sur les seins, les déplaça vers les hanches. Elle le repoussa avec humeur :

— Qu’est-ce qui te prend ?

— J’ai envie de toi… Depuis combien de temps on ne l’a pas fait ?

— J’ai pas envie.

En même temps, elle tendait la main vers son pantalon. Ce n’était pas le geste de la femme qui a remarqué le désir de l’homme et veut y répondre, mais celui de l’épouse qui juge et qui humilie. Il aurait dû s’éloigner. Mais le désir lui tordait le ventre. Annie l’avait compris. Elle voulait juste le soulager – pour se débarrasser de lui.

Elle fouillait les vêtements à la recherche de la queue. Cela faisait combien de jours, de semaines, qu’elle n’avait eu ce geste pour lui ? Quand s’était-elle faite belle pour lui plaire la dernière fois ? C’est toujours lui qui quémandait. Elle était devenue une créature asexuée.

Elle tenait la queue dans sa main. La moue sur ses lèvres indiquait qu’elle faisait ça à contrecœur. À la limite, il aurait préféré y lire du dégoût ; ça aurait cassé son excitation.

Elle parut surprise de trouver le sexe aussi raide. Cela fit naître en lui un vague espoir : elle allait enfin comprendre qu’il avait envie d’elle. Mais bien vite, elle se retrancha dans une attitude d’infirmière. Ce qui était mort entre eux était bien mort…

Elle le masturbait d’un mouvement précis. Elle était attentive à ce qu’elle faisait, comme à l’hôpital, quand elle plaçait un pansement. Sauf qu’elle jetait parfois un regard alentour comme si elle craignait que quelqu’un survienne. Lui, elle évitait de le regarder.

C’était bon, même comme ça. Henri ne chercha pas à retarder sa jouissance. Il lui cracha son sperme dans la paume qu’elle présentait ouverte comme un plateau.

Ils roulèrent jusqu’à Pamios, sans échanger un mot. Elle lui avait fourni l’occasion de se vider. Mais cela n’avait pas calmé son désir pour autant. Ça l’avait plutôt mis en appétit. Il lorgnait ses cuisses. Pour être plus à l’aise, sur la deuxième partie du trajet, elle avait défait les boutons de sa jupe. Il apercevait, quand elle bougeait pour mieux se caler sur le siège, le blanc du slip qui couvrait sa motte. À un moment, il faillit lui demander de se garer sur une aire, de venir sur lui. Il s’imaginait en train d’écarter le slip, de se planter…

La sensation fut si intolérable qu’il dut enfoncer ses ongles dans le tissu de son pantalon…

CHAPITRE II

Ils arrivèrent en début de soirée, se garèrent enfin devant la maison qu’on apercevait de loin dans le quartier, imposante bâtisse aux murs gris.

Deux personnes sortirent sur le perron pour les accueillir. Henri identifia la silhouette familière de Ferdinand, le père d’Annie. Silhouette massive, alourdie par les ans, mais qui demeurait puissante. Henri avait toujours été fasciné par les larges épaules et les bras épais de son beau-père. Il se demandait si c’était dû à sa constitution, ou bien si l’homme avait fait de la culture physique.

Ferdinand se tenait sur le perron, en pantalon noir et chemise blanche, son éternelle tenue, mais ce qui était nouveau, c’était, à ses côtés, la présence d’une jeune femme. Cela intrigua Henri. Jusque-là, Ferdinand avait vécu seul.

Le couple traversa l’allée qui partageait l’immense jardin en deux. De part et d’autre, s’étendait un terrain impeccablement entretenu, regorgeant de fruits et de légumes. Le vieil homme ne faisait plus qu’une maigre partie du travail : il avait engagé un voisin pour continuer ; les deux hommes partageaient les récoltes cinquante-cinquante.

Henri se souvint des paroles de son beau-père, la dernière fois qu’ils étaient venus : le vieil homme avait fait une demande pour obtenir une « auxiliaire de vie ». Il sentait qu’il aurait de plus en plus de mal, dans les années à venir, à assumer les tâches quotidiennes.

Voilà donc l’explication : la jeune femme était son auxiliaire de vie. Elle venait l’aider à faire sa cuisine, son ménage, sa vaisselle, prendre soin de lui, s’assurer qu’il prenait ses médicaments. Annie jeta un regard de réprobation à l’intruse. Elle n’aimait pas les hommes, elle n’aimait pas les femmes, elle n’aimait pas ce qui les réunissait au plus intime : le sexe.

Entre Henri et Ferdinand, depuis des années, existait une vraie complicité. La moindre parole qu’ils échangeaient contenait presque toujours un sarcasme. Ils y prenaient plaisir, et par-delà les mots, cultivaient une estime réciproque.

L’attention d’Henri se porta sur la jeune femme. Elle pouvait avoir vingt et un, vingt-deux ans. Pas très grande, elle avait de longs cheveux bouclés, d’un blond vénitien, qui lui coulaient dans le cou, et un visage constellé de taches de rousseur. Il fut frappé par le regard sombre, qui exprimait de la rébellion. Pourtant, elle souriait aux nouveaux arrivants.

Elle était pulpeuse, avec des hanches, des fesses, des seins bien ronds. Ses vêtements, taillés à la mode, ajustés, laissaient voir de larges plages de peau nue. Le T-shirt, dont les bretelles se mêlaient à celles du soutien-gorge, lui arrivait au-dessus du nombril, laissant à découvert un ventre arrondi. La lisière de la culotte orange dépassait du jean. Ce dernier comprimait les cuisses, fendant l’abricot de manière obscène.

Henri ne put s’empêcher de la fixer pendant qu’Annie étreignait son père ; quand la fille s’en aperçut, il se sentit rougir. Puis, quand elle leur tourna le dos pour pénétrer à l’intérieur de la maison, il mata la croupe rebondie que le jean mettait en valeur.

L’auxiliaire de vie fit le service, puis déposa un baiser sur la joue du vieil homme.

— Je reviens demain matin…

Par la fenêtre ouverte, Henri la suivit du regard pendant qu’elle s’éloignait. Elle l’avait excité. Il formait dans sa tête les scénarios les plus fous. Il se voyait lui déboucler le jean, descendre la culotte, la baiser debout contre un mur de la maison. Ou bien, il la faisait basculer sur un lit, lui palpait les fesses, les prenait à pleines mains, la baisait en levrette. Il arrivait presque à vivre ce qu’il imaginait. S’enfoncer en elle, aller et venir… Sentir autour de sa queue la chair humide, chaude…

Son rêve fut balayé par la remarque de son beau-père :

— Alors, mon gendre, elle est gironde, hein, mon auxiliaire de vie ! Si j’avais cinquante ans de moins… Mais ma pine est morte…

— Papa ! protesta Annie, en se servant de la salade de tomates.

— Oui, elle est accorte, fit Henri, manière de couper court aux sarcasmes qu’il sentait venir.

Autrefois, son intérêt pour une autre femme aurait peut-être suscité un regard de jalousie de la part d’Annie. Aujourd’hui, tout ça la laissait parfaitement indifférente.

Un silence s’établit. Tout en se rassasiant, Henri éprouvait le poids de la maison sur lui, sa densité, son épaisseur, sa présence, dans chaque craquement. Le mobilier, d’un autre temps, rappelait que rien ici n’avait évolué. Tout était comme l’avait laissé la mère d’Annie, morte six ans plus tôt. Depuis, le temps s’était arrêté.

Après le repas, Annie se glissa dans la cuisine pour faire la vaisselle. Ferdinand sortit son éternelle bouffarde, la bourra d’un tabac odorant. Il alluma la pipe, tira une longue bouffée. L’air satisfait de lui, il confia à son gendre :

— Hier, quand je lui ai mis la main au cul, elle n’a pas protesté. À mon avis, elle aime ça… Vous devriez en profiter, Henri. Je vois bien qu’avec ma fille, ça ne colle plus trop. Annie a toujours été comme ça…

Henri ne broncha pas. Cette franchise brutale ne le prenait pas au dépourvu. C’est le genre de discours que son beau-père était tout à fait capable de tenir.

Il avait envie de lui poser d’autres questions sur la fille. Histoire de mieux la cerner. Mais il n’en eut pas l’occasion : Annie revenait dans la salle à manger.

Ils montèrent se coucher. Annie aida le vieil homme à grimper les marches, à gagner sa chambre, celle qu’il avait partagée plus de quarante ans durant avec sa troisième épouse, au bout du couloir. Avait-il encore envie de sexe ? Songeait-il aux étreintes d’autrefois ? À quatre-vingt-deux ans, il lui restait les souvenirs du passé, et les draps qu’il ne partagerait plus jamais avec personne. Henri songeait avec amertume, en gravissant le long escalier de bois, que sa vie sexuelle à lui aussi était un désert.

La grande chambre les attendait. Il avait sommeil ; en même temps, le désir persistait, tapi dans son ventre comme une petite bête qui l’aurait rongé de l’intérieur. Il alla à la fenêtre, dont les volets étaient entrouverts, parcourut l’horizon du regard. Autant de pavillons de formes diverses, selon l’époque où ils avaient été construits avec des jardins. Sur sa gauche, l’école, grand bâtiment vide à cette heure.

Quand il se retourna, Annie se déshabillait. Il ne décelait aucune sensualité dans les gestes banals qu’elle accomplissait, et cependant, rien qu’à la voir faire, il sentait croître son excitation.

Il l’observait pendant qu’elle remontait son T-shirt, le faisait passer par-dessus ses épaules, sa tête, défaisait le soutien-gorge qui enfermait les seins menus, mais ronds et fermes, puis déboutonnait la jupe. Il ne lui restait que la culotte quand il s’approcha d’elle, plaqua ses mains sur sa peau. Elle s’éloigna.

— J’ai pas envie.

— Tu n’as jamais envie !

Il n’avait pu retenir un cri d’animal blessé, alors que, sans lui prêter attention, elle descendait le slip le long de ses jambes, les fesses tendues vers lui, dévoilant le sexe niché entre ses cuisses.

— Tu me trompes ?

Elle se redressa, la culotte à la main. Le regarda avec incrédulité. Puis avec mépris.

— Pauvre type ! Tu ne t’es jamais dit que nous, les filles, nous ne sommes pas comme vous, les hommes ? Nous ne pensons pas à ça vingt-quatre heures sur vingt-quatre.

Dans l’armoire, elle prit un pyjama. Henri se déshabilla, se glissa dans les draps. Il ne portait jamais rien pour dormir. Elle se mit à lire. Il avait espéré qu’elle remarquerait sa bite érigée, mais elle fit celle qui n’avait rien vu. Quand elle éteignit sa lampe, puis s’endormit, la poitrine agitée par un souffle régulier, il avait toujours le désir au ventre, le tourment dans la tête et le cœur.

À l’autre extrémité du couloir, le vieil homme solitaire était peut-être en proie aux mêmes affres.

CHAPITRE III

Il restait trois jours à Henri avant de se présenter à l’intendant de l’établissement où il travaillerait. Sa femme, elle, était partie à deux heures, après le repas, lui laissant le soin de laver la vaisselle. Le vieil homme faisait sa sieste. À la fin du repas, il avait quitté la table sans un mot. À certains moments, il parlait volontiers, aimait plaisanter, mais à d’autres – l’âge sans doute – il devenait bougon.

Henri se retrouvait seul dans la maison. Il appréciait ces plages propices à la lecture et à la réflexion.

Plongé dans un roman, il n’entendit pas arriver l’auxiliaire de vie. Il ne leva les yeux que lorsqu’elle fit irruption dans la salle à manger.

— Au fait, dit-elle, en manière de préambule, je ne me suis pas présentée, hier. Je m’appelle Sandrine.

Henri laissa glisser son regard sur elle. Il sentait renaître un émoi qu’il avait, bon gré mal gré, dû maîtriser au fil de la nuit. Sandrine était vêtue d’un pantalon kaki, serré, et d’un top qui la moulait. Par transparence, on voyait nettement ses aréoles sombres.

— Je pensais que vous veniez tous les matins…

— Non, le lundi, on a un accord différent. Je lui prépare la veille au soir ses repas de la journée, et je fais le ménage. Il y a du boulot.

Elle posa son sac à dos sur la table, l’ouvrit, en sortit une blouse bleue. Elle fit descendre le pantalon le long de ses jambes. Elle avait un corps épanoui, plaisant à regarder. Dans les années à venir, elle devra sans doute surveiller son poids, mais elle était jeune, et ses rondeurs, pour le moment, lui allaient très bien.

Le slip, de couleur orange, lui collait au sexe. Il était opaque sur les fesses, mais le devant, translucide, laissait voir sa toison ; le tissu s’enfonçait dans le sillon des lèvres.

— Oh ! dit-elle, en manière d’excuse, je n’avais pas l’intention de vous choquer. J’ai seulement fait comme d’habitude.

Il posa son livre. Elle ne pouvait pas voir son sexe tout raide sous la table, son pantalon déformé.

— Je ne suis pas choqué ! En tout cas, ce n’est pas le mot qui convient…

Il avait envie de lui demander si elle ne se foutait pas de lui. Car il y avait de la provocation dans l’attitude de la jeune femme. Il se souvenait de la façon dont elle l’avait regardé la veille. Il n’y avait pas à s’y tromper…

Elle poursuivait son strip-tease, se débarrassant du top, puis du soutien-gorge assorti au slip. Elle avait des seins lourds, pleins, en forme de pomme. Pour dire quelque chose, il lui demanda :

— Votre couleur préférée, c’est l’orange, n’est-ce pas ?

— Ça me porte chance.

— Ça vous va bien au teint.

Sandrine enfila la blouse. Pendant qu’elle se boutonnait, il eut un dernier regard pour son ventre blanc.

Il se remit à lire, mais son esprit errait entre les lignes du roman. L’image d’une fille jeune, aux formes lourdes, fermes, s’imposait à lui, captait son attention. Il reposa le livre et, les coudes appuyés sur la table, la tête entre les mains, s’abandonna à sa rêverie.

Il repensa à ce que lui avait dit son beau-père à propos de l’auxiliaire de vie. C’était une fille libérée sans aucun doute. Intéressée, aussi. Henri en vint à la conclusion qu’il existait deux types de filles : celles pour qui le sexe constituait une partie obligatoire de la relation conjugale, et celles qui, mariées ou pas, aimaient la jouissance pour elle-même. Ces dernières étaient, en général, mal jugées par les premières.

Pendant qu’Henri poursuivait sa lecture, à laquelle il mêlait ses réflexions, Sandrine faisait le ménage avec une telle rage qu’il se demandait à qui elle en voulait. Que recherchait-elle en maniant l’aspirateur, le balai, la serpillière, le chiffon à dépoussiérer ?

À cinq heures, Henri apporta un plateau à son beau-père. Il connaissait par cœur ses habitudes et ses goûts ; il lui servit un bol de café brûlant, sucré, une demi-douzaine de tartines de pain grillé nappées de confiture. Le vieil homme, le voyant approcher, ricana :

— Alors ? Vous lui avez mis la main au cul ?

Henri ne répondit pas, mais il vit en pensée les fesses de Sandrine tendre la blouse quand elle se penchait. Il quitta la petite pièce contiguë à la salle à manger, où Ferdinand avait l’habitude de faire la sieste, passa se laver les mains dans l’une des trois salles de bains de la maison. Dans la glace fixée au-dessus du lavabo, il aperçut Sandrine qui entrait.

Elle était trempée de sueur. Sa peau luisante, ses cheveux défaits, sa blouse tachée d’auréoles disaient qu’elle s’était donnée à fond.

— J’ai fini le ménage. Avant de faire la cuisine pour ce soir, je vais me laver.

Avec le plus grand naturel, l’auxiliaire de vie défit sa blouse, dégrafa le soutien-gorge, ôta sa culotte. En quelques secondes, elle fut nue devant Henri.

— Vous prenez une douche avec moi ?

Elle lui fit son invite du même ton que si elle avait proposé un café. Interdit, il fixait l’entrelacement de boucles qui formaient la toison, ainsi que la fente qui s’étirait, bestiale – et pourtant distinguée. Elle se tourna, lui présentant une croupe haute, charnue, étonnamment ferme. Elle ouvrit les robinets de la douche qu’elle régla.

— Moi, j’aime les douches bien chaudes, pas vous ?

Il restait planté comme le dernier des crétins. Alors, elle fit un pas vers lui.

— Venez, on va se la couler douce sous l’eau…

Elle lui défit les boutons de la chemise, puis lui baissa le pantalon. Il n’avait rien dessous. Il voulut dire non, reculer, s’en aller, mais déjà son sexe jaillissait à l’air libre, tellement gonflé qu’il ne pouvait nier l’envie qu’il avait d’elle. Une autre fille aurait peut-être été choquée ; elle posa son doigt sur le membre.

— Mon pauvre vieux… Ta femme ne doit pas te soulager souvent ! J’ai tout compris dès que je l’ai vue. Elle a l’air tellement coincée… Dommage, parce qu’elle est belle.

L’instant d’après, ils étaient sous la douche. Il eut une brève pensée pour son épouse. Elle devait finir son service à deux heures du matin. Quant au vieux, il ne le dénoncerait certainement pas.

L’eau était brûlante, ça le détendait. Les cheveux de Sandrine, mouillés, formaient une masse touffue sur les épaules. Elle poussa un soupir de bonheur.

— Ah, il n’y a rien de meilleur qu’une bonne douche après trois heures de boulot… Ça lave de tout…

L’eau, en tombant sur elle, faisait durcir les pointes de ses seins. L’eau ? Ou l’excitation provoquée par la situation ? Vingt-quatre heures plus tôt, ils ne se connaissaient pas, et voilà qu’elle lui savonnait le dos, initiative que son épouse n’avait jamais prise. Les époux se lavaient toujours à part, ne prenaient jamais un bain ou une douche ensemble.

Elle lui tendit le pain de savon :

— À ton tour de me savonner. (Elle abaissa le regard sur sa queue). Après, je m’occuperai de toi…

Il avait le sentiment, en l’écoutant, d’avoir affaire à une professionnelle. Son attitude, le ton de son discours étaient ceux de l’auxiliaire entrant dans une pièce pour y faire le ménage : « Bon, on va tout nettoyer… » En somme, ce qu’elle faisait en ce moment avec lui était un prolongement de son travail à domicile.

Il posa sur les épaules de Sandrine ses mains couvertes d’une mousse épaisse, agitées d’un léger tremblement. Elle avait une peau un peu grasse, mais très douce ; il percevait toute la chaleur qui émanait du corps offert.

Il savonna la nuque, les omoplates, suivit le tracé de la colonne vertébrale. Il avait l’impression de vivre un rêve. En même temps, il imaginait la tête d’Annie s’il lui avait proposé de venir sous la douche avec lui… Elle aurait dit : « Tu es fou, mon ami ! »

Il lui frottait le creux des reins.

— Tu peux aller sur mes fesses… suggéra la fille.

Accroupi, la queue dressée, il prit dans ses paumes savonneuses les globes rebondis. Son gland appuyait au creux des reins de Sandrine, dans la fossette que formait l’amorce de la raie. Il avait du mal à croire à ce qui lui arrivait. Il ne se limitait plus au geste de laver ; il tâtait, malaxait la croupe fendue par un sillon profond.

Il n’osa pas, malgré l’excitation qu’il ressentait de façon presque douloureuse, effleurer l’anus, explorer plus loin, vers la fente. Il se contenta de lui caresser la face interne des cuisses, puis les jambes, jusqu’aux chevilles.

Elle se retourna d’un mouvement vif.

— Savonne-moi devant.

Il reprit du savon. La fille fixait sa queue, sans qu’il puisse lire dans son regard ce qu’elle en pensait. Il se pencha pour l’embrasser sur la bouche, mais elle le repoussa.

— Non. Pas ça.

Quelle fille bizarre ! Elle lui refusait ses lèvres, et pourtant, semblait prête à lui donner tout le reste ! Il crut comprendre sa manière de fonctionner : elle était une auxiliaire de vie au sens le plus large : elle aidait les gens à vivre. À supporter l’existence. Cela impliquait qu’elle les assiste en tout, soulage leurs tensions sexuelles. En l’occurrence, elle voulait aider Henri à se sentir mieux. Mais elle s’en tenait là. Elle n’embrassait pas, parce que ça ne faisait pas partie de ses fonctions.

Cela ne le contrariait pas. Il se moquait bien de tisser un lien, quel qu’il soit, avec elle. Ce qu’il voulait, c’est qu’elle s’occupe de sa queue.

Quand il posa les mains sur ses seins, elle ne protesta pas. Ils se dressaient, glorieux. Il tripota ses tétons, les sentit durcir, s’allonger entre ses doigts. Elle était sensible de ce côté-là : elle bascula en arrière, s’appuyant contre le carrelage de la douche. La caresse se fit persistante. Il lui grattait le bout de la pointe de son ongle. Elle gémissait sourdement. Il lui plaqua son autre main sur les lèvres de la fente. Elles s’entrouvraient ; un liquide visqueux sourdait de l’orifice.

Elle se déroba, comme s’il avait été trop loin, mettant à jour ses faiblesses. Elle se baissa pour prendre le pain de savon qui avait glissé sur le sol. Il aurait voulu examiner son sexe, le fouiller. Mais, reprenant le contrôle de la situation, elle se savonna les mains, et fixant la queue qui, sous l’effet de la frustration, perdait de sa raideur :

— Tu vas voir ! Tu vas aimer !

Comment, en effet, ne pas ressentir du plaisir au contact des mains douces qui parcouraient son corps, le massaient tout en l’enduisant de savon ? La fille était minutieuse, patiente ; Henri, à nouveau, bandait ferme.

Il était couvert de mousse, mais elle avait, jusque-là, soigneusement ignoré ses organes génitaux. Quand elle y posa enfin les doigts, il eut l’impression qu’elle lui communiquait la brûlure de l’enfer. Elle esquissa deux ou trois mouvements de va-et-vient, effleura le gland, puis les couilles. Elle lui faisait des attouchements rapides. Elle s’accroupit, prit la bite dans sa main, la décolla du ventre, pressa le gland contre un sein. Il en éprouva une sensation nouvelle, étonnamment douce. En même temps, il vit qu’en faisant cela, elle se procurait du plaisir, elle aussi.

Comme prise d’un vertige, elle avait fermé les yeux, mais elle continuait à se caresser les seins avec le bout de la bite. Il crut qu’il allait jouir quand son gland toucha le téton tout dur. Mais la fille se pencha davantage, et avec un petit rire, lui attrapa les couilles à pleines mains pour les presser contre ses seins. Henri avait imaginé ces jeux sexuels dans ses fantasmes, sans jamais croire qu’ils se réaliseraient pour de bon. Les seins de Sandrine étaient si lourds, si fermes, si doux… faits pour ce genre de plaisir !

La queue se nichait dans le sillon des seins. Sandrine prit ses mamelles entre ses mains, serra la verge plus étroitement encore. Elle l’écrasait de ses seins ; la bite avait disparu dans sa chair.

Elle eut un sourire ravi. Quand elle relâcha la pression, le gland émergea là où la fente s’amorçait entre les seins. Tour à tour, elle serrait, puis relâchait la pression, comprimait la queue, puis la laissait libre. Elle fit cela plusieurs fois de suite, puis pointa le bout de sa langue, lui lécha le gland. Ce fut comme si elle lui plantait une aiguille dans la chair. Il se retint pour ne pas hurler. Le sperme fusa, inonda le visage de la blonde… Il n’en finissait pas de cracher sur son front, ses joues, son menton, des jets d’une substance blanchâtre qu’elle accueillait sans broncher.

La dernière image qu’il garda d’elle sous la douche fut celle d’une fille dodue, ravissante, appuyée contre le carrelage, le visage maculé de sperme, ruisselant d’eau, se massant les seins, se pinçant les tétons – se cabrant soudain : elle jouissait.

CHAPITRE IV

Sandrine mit les choses au point sans que rien ne soit dit de manière explicite, mais Henri saisit très bien le genre d’accord auquel elle voulait parvenir. Elle l’aidait à se libérer de ses tensions, de même qu’elle aidait le vieillard en lui remontant les oreillers dans son lit, en faisant le ménage, les courses, en préparant les repas. Dès lors, leurs relations évoluaient dans un cadre bien défini.

Ainsi, le jour où il voulut lui mettre sa queue à l’entrée du vagin, elle l’arrêta net :

— Non, on n’entre pas. Ni devant, ni derrière. C’est pour mon mec.

Sentant qu’il était frustré, elle ajouta :

— Je ne peux pas tout te donner.

Sa façon de se comporter, de pratiquer son métier, n’était certainement pas celle de la plupart des auxiliaires de vie. Elle avait une logique bien à elle, avec des règles qu’elle avait elle-même instaurées et qu’elle suivait à la lettre. Henri s’y soumettait sans se plaindre. Elle lui octroyait plus qu’il n’avait jamais obtenu de son épouse, ces dernières années. Sans contrevenir à ses principes, elle usait de biais qui le satisfaisaient. Par exemple, quand il avait trop envie de venir en elle, elle lui prenait la queue, la frottait contre sa chatte jusqu’à ce qu’il éjacule, et se laissait éclabousser par les longs jets qu’il crachait. Ou bien, elle la promenait dans sa toison, la faisait aller et venir sur son nombril. Il jouissait, et elle, rien qu’en se touchant les seins avec la bite d’Henri ou avec ses propres doigts, parvenait à son tour à la jouissance.

Avec lui, elle était toujours vive, de caractère enjoué. Il y avait en elle un besoin constant de secourir l’autre, de le soulager, de lui donner du plaisir, et quand elle y était parvenue, elle disait :

— Ne trouves-tu pas que la vie est belle, qu’elle vaut la peine d’être vécue ?

Quand, le matin, elle aidait le vieillard à descendre les marches – il était capable, quand elle n’était pas là, de descendre seul en se tenant à la rampe, il se faisait plus faible qu’il était en réalité, s’accrochait à elle –, il en profitait pour la prendre par la taille, lui peloter les fesses. Henri, du haut de l’escalier, surprit plusieurs fois son manège. Ferdinand ne se gênait d’ailleurs pas avec son gendre. Depuis toujours, il prenait avec lui un ton provocateur auquel il renonçait en présence de sa fille.

Henri, de son côté, par pudeur, évitait d’évoquer ce qui se passait entre Sandrine et lui. Si son beau-père, quand ils étaient en tête à tête, lui posait des questions indiscrètes, il se montrait évasif. Ainsi s’était établi entre eux, dans une connivence acceptée, un pacte tacite à propos de l’auxiliaire de vie. Ils n’en touchaient mot à personne, à Annie moins qu’à quiconque. Le secret était bien gardé.

Les deux mâles étaient en demande, et c’est toujours Sandrine qui décidait. Elle savait, en louvoyant, les mener là où elle voulait. Tous deux étaient satisfaits ainsi, se contentant de ce qu’elle leur donnait, ne lui faisant pas reproche de ce qu’elle leur refusait. C’est justement cette autorité douce, tutélaire, qui leur convenait et les apaisait. Elle avait une imagination extraordinaire grâce à laquelle elle entretenait leurs fantasmes, jugulait leurs frustrations, tout en préservant son espace de liberté, son jardin secret.

Dans les premiers temps, Henri avait un peu honte, quand il s’approchait d’elle, parce qu’il avait conscience de quémander ses faveurs, mais il suffisait d’un regard, d’un geste d’approbation de la part de Sandrine pour que le sentiment d’humiliation disparaisse, que l’excitation prenne le dessus.

Elle commençait alors par prendre la queue dans la main ou dans la bouche, car elle percevait qu’il avait besoin d’une satisfaction immédiate, ayant été trop longtemps frustré. Seulement après, elle passait à des jeux élaborés.

Très vite, d’ailleurs, Henri avait évolué. Au début, il cherchait uniquement à se soulager, mais par la suite, il sut apprécier la présence de la jeune femme dans la maison, et aussi la cuisine qu’elle préparait. Elle s’était enquise des plats qu’il aimait. C’était une excellente cuisinière. Goûter à ses mets favoris, préparés spécialement pour lui, faisait partie des plaisirs qu’elle lui dispensait.

Le meilleur, c’est toujours l’attente. Quand Henri était petit, son père l’emmenait, le mercredi, chez le marchand de journaux ; sur la place, il lui achetait, en plus de Mickey et de Pif, une pochette-surprise. « Modèle géant », c’est ce qui était marqué dessus. Henri, sur le trajet de la maison, se demandait ce qu’il trouverait à l’intérieur.

Sandrine représentait la pochette-surprise de son enfance ; le sexe avec elle… c’était « géant » ! En dehors des zones réservées auxquelles il n’avait pas accès, mille possibilités lui étaient offertes ; ils les exploraient ensemble jour après jour.

Il y avait des moments forts : quand elle lui prenait la queue, la frottait contre son con à travers sa culotte. Il avait la sensation d’un contact humide, et ce qui l’excitait alors, c’était de toucher la limite de ce qui lui était interdit, et cette limite, à cause de leur désir à tous deux, pouvait à tout instant être franchie.

Il aimait se coller à son dos ; elle s’y prêtait volontiers. Elle tendait la main en arrière, lui sortait la queue du pantalon, le masturbait, puis se penchant, amenait le gland entre ses fesses, contre l’empiècement de sa culotte. Là, elle le faisait aller et venir le long du sillon. Évidemment, il y avait toujours l’écran entre sa bite et ce qu’il convoitait, mais la sensation était assez puissante, l’acte amorcé suffisamment suggestif, et Sandrine savait s’y prendre ensuite pour le faire jouir.

Elle avait toute une collection de jeans qu’elle assortissait, suivant les jours, d’un body, d’un T-shirt, d’une chemise échancrée, et qui, chaque fois de façon différente, redessinaient ses formes, en faisaient un nouvel objet de désir. Elle les faisait sécher en les suspendant haut, en y accrochant des poids pour qu’ils soient encore plus tendus. Henri, dans l’isolement forcé où il vivait, captait les moindres détails vestimentaires, les moindres changements qu’il croyait remarquer dans l’humeur, le comportement, le regard de l’auxiliaire. Il les notait dans sa mémoire, les collectionnait, les comparait, en nourrissait ses rêveries vagues et ses fantasmes.

Il ne se lassait pas, quand Sandrine se déplaçait, de la suivre des yeux, et dès qu’elle lui en donnait l’occasion, il concentrait son regard sur le pubis bombé, sur la fente où s’enfonçait le tissu du jean.

Elle portait, ce jour-là, un jean taille basse, très serré – de ceux qu’Henri préférait – qui moulait son cul rebondi, profondément fendu, lui laissait le ventre nu jusqu’au nombril.

Cette vision suffit à le faire bander. Sandrine s’en aperçut, pressa sa croupe contre lui. Henri fut immédiatement sensible au contact de la matière rêche du jean contre son gland. Malgré son épaisseur, sa densité, le tissu se révélait un extraordinaire conducteur ; il percevait une chaleur, qui montait, l’envahissait.

Il se laissait guider par elle. Sa queue gonflait, devenait dure. Jamais elle n’atteignait ce volume quand son épouse consentait à s’occuper de lui. Annie n’avait qu’une envie : être débarrassée au plus vite de la corvée conjugale. L’aide-ménagère, au contraire, semblait prendre plaisir à l’exciter, puis à le soulager, elle y mettait des raffinements, de l’imagination et des attentions toutes maternelles.

Elle veillait à ce qu’il soit dans la meilleure position, calé contre elle. Elle lui prenait la queue, se caressait à travers son jean, dessinait des cercles sur ses fesses.

Henri frémit quand elle dirigea le gland sur son anus, l’appuya contre l’orifice.

Il forçait avec sa bite comme s’il espérait provoquer une déchirure dans le tissu. En proie à une soudaine colère, il était prêt à la mettre nue, à tout arracher, à la violer, à s’enfoncer en elle. Il parvint à se maîtriser.

Sandrine amena le gland sur les bourrelets de sa chatte, l’immobilisa sur la fente. À l’impatience qu’elle percevait en lui, elle opposait sa volonté de lui faire étudier la topographie de son intimité afin qu’il se la remémore quand il serait seul. Sandrine, elle aussi, s’excitait à ce jeu, cruel pour lui, car elle mouillait ; une auréole devait probablement s’étendre sur le tissu. Quelques gouttes de sperme achevèrent de tracer une carte de géographie sur le large cul de l’auxiliaire.

Elle se retourna, s’accroupit pour le prendre dans sa bouche. Toujours dans la bouche, jamais dans les autres orifices. Pour ça, il lui arrivait de la haïr tant il était exaspéré. Elle aussi, finalement, se refusait ; elle ne valait pas mieux que sa femme !

Un incident se produisit, dont le caractère comique effaça l’amertume qu’il ressentait, tout en lui donnant l’occasion d’une petite vengeance : il ne put se contrôler ; aussi, Sandrine, au moment où elle allait loger la queue gonflée dans sa bouche, prit le premier jet de sperme en pleine figure ; un long trait coula sous son œil, puis le long de sa joue. Quand elle en reçut dans les yeux, elle réagit en poussant un cri :

— Putain, ça brûle…

Elle courut à la salle de bains pour se rincer à l’eau fraîche.

Très vite, leur relation évolua. Un soir, en rentrant vers six heures, il aperçut un rai de lumière venant de la pièce du fond, celle que son beau-père appelait la réserve. On y entassait dans le désordre tout le mobilier et les objets qui ne servaient plus. Cela faisait des années qu’Henri n’avait pas mis les pieds dans cet endroit. Poussé par la curiosité, se demandant surtout où était passée l’auxiliaire qu’il n’avait vue nulle part dans la maison, il entra.

Entre les quatre murs, c’était un vrai capharnaüm : des meubles posés les uns sur les autres, des chaises empilées, des tables encombrées, des cartons jusqu’au plafond. Pour se déplacer, il fallait progresser entre des objets en équilibre instable, sans trop savoir où on allait.

Il la découvrit installée sur un lit, comme Cléopâtre sur des coussins. Le lit rustique, très haut, sur lequel on avait superposé trois vieux matelas, formait un contraste frappant avec celle qui y était à demi couchée dans une attitude royale. Elle avait baissé son pantalon, son slip, et elle se masturbait. S’accordait-elle une pause, une récréation après le labeur ? Le sang avait afflué à son visage, mais aussi à son sexe. Les chairs intimes étaient toutes gonflées, le vagin dilaté ; une grande tache sombre marquait le couvre-lit d’un bleu fané, juste au-dessous de son pubis.

Du doigt elle imprima à son clitoris un mouvement tournant de plus en plus rapide, de plus en plus appuyé. Toute frémissante, elle eut un orgasme en laissant échapper un long râle.

Henri la contemplait, enchanté du spectacle qu’elle lui offrait. Était-ce à cause du silence recueilli qui régnait dans ces lieux pleins de souvenirs du passé, et en même temps hors d’âge ? Henri était touché par l’impression de pureté, d’innocence, qu’elle lui inspirait à cet instant.

Seulement alors, elle leva sur lui des yeux brillants.

— Approche…

Il grimpa sur le lit, demeura à genoux contre elle. Elle lui défit la braguette, prit dans sa bouche la bite gorgée de sang. S’il n’était pas entré là, à l’improviste, elle se serait sans doute rhabillée, puis remise au travail… à moins qu’elle ne se soit attendue à ce qu’il la cherche, la découvre dans le lieu obscur, caché…

Elle le suçait avidement, ployée sur lui, tout en se caressant ; il éjacula dans sa bouche. Quand il eut juté, les lieux, qui lui avaient paru transfigurés, reprirent leur véritable aspect : celui d’un débarras poussiéreux et délabré.

Par la suite, ils se retrouvèrent souvent dans cette pièce. Le cérémonial était presque toujours le même. Henri était fasciné à la vue de cette femme allongée nue, dans une pose abandonnée ; il était rempli d’allégresse – sa vie avait été si morne auparavant – à l’idée de la retrouver, le soir, dans cette « chambre double » qui chaque fois produisait sur lui le même effet, et qu’il quittait ensuite, à la fin de leurs ébats, quand tout redevenait banal, avec un vague sentiment de déception.

Ses nuits étaient peuplées de cauchemars de sexe…

Le père d’Annie était peu satisfait de l’accord qu’il avait passé avec le voisin. Il considérait ce dernier comme un prédateur chez lui. Aussi, quand Henri s’offrit à s’occuper du jardin, le vieil homme accueillit la proposition avec empressement. Il congédia immédiatement l’intrus.

Ce samedi matin, Henri se leva tôt, se mit au travail. Le jardinage ne lui déplaisait pas. Le vaste terrain avait été longtemps délaissé. Henri bêchait, arrachait les mauvaises herbes, arrosait, soignait ce qui avait été planté, tentait des cultures nouvelles. Ça lui vidait la tête.

Au bout de deux bonnes heures, couvert de sueur, il quitta ses bottes, les passa au jet d’eau, se rinça les mains, rentra. Il alla droit à la salle de bains. Annie était sous la douche. Le rideau n’était pas tiré ; il la voyait de trois quarts. Depuis quinze ans qu’ils étaient mariés, elle n’avait pas changé ; il le constatait une fois de plus. Ses seins étaient toujours aussi hauts, ses hanches aussi fines, le nombril formait un sillon toujours aussi étroit. L’espace d’un instant, il se revit aux premiers temps de leur union, crut que tout était à nouveau possible ; le désir s’empara de lui.

Il se souvenait que le premier objet qui l’avait attiré, c’était son cul, et maintenant, comme alors, il ne pouvait en détacher les yeux.

Henri se déshabilla. Il était en pleine érection. Il avait lu ou entendu dire que plus on faisait l’amour, plus on avait envie de le faire, et comme il ne s’en privait pas avec l’aide-ménagère, c’était justement ce qui se passait pour lui.

Annie, face au mur, ne l’avait ni aperçu ni entendu venir. Elle retint un cri – de colère ? – quand il se plaqua contre son cul, et avec un haut-le-corps, le repoussa violemment, sans un mot.

Déçu, écœuré, il sortit de la douche. Il avait espéré très fort qu’elle l’accueillerait, qu’elle céderait, qu’il pénétrerait dans la forteresse. Il monta dans la chambre, furieux contre elle, se jura que plus jamais il ne l’approcherait. Ils resteraient mariés, mais désormais, il l’ignorerait.

CHAPITRE V

Le jeudi matin, il se présenta à l’intendant de l’établissement, comme convenu au téléphone. Le collège était encore sans vie : les équipes de nettoyage n’avaient pas commencé à mettre les lieux en état d’accueillir les élèves dans les jours à venir. Henri fut reçu par un individu d’une quarantaine d’années, sec par son aspect physique, ses manières et le ton de sa voix, au crâne rasé, sans doute pour camoufler une calvitie avancée. L’homme se posa d’emblée comme son supérieur hiérarchique, comme s’il craignait que le nouveau venu lui manque de respect ou se montre peu docile. Il lui assigna son emploi du temps : Henri devait arriver à six heures tous les jours, et nettoyer le troisième étage. C’était sous sa responsabilité. À huit heures, il ferait une pause, puis assisterait le cuisinier dans la préparation des repas. Il était également chargé de la plonge. Avait-il des compétences particulières qu’il pourrait utiliser ? demanda l’intendant. En guise de réponse, Henri lui tendit un CV. L’homme y jeta un coup d’œil, parut surpris de constater que le nouvel employé de l’établissement avait fait une première année de médecine et passé quatre BEP. Il le regarda longuement, comme s’il avait affaire à un extraterrestre, mais ne fit aucun commentaire.

Le lendemain, Henri prenait possession de son territoire : le troisième étage d’un bâtiment qui en comptait sept. Il n’y avait guère de gros nettoyage à faire car les équipes étaient passées avant les vacances, mais il fallait préparer à manger pour la cohorte de profs qui arrivaient ; c’était, en effet, la prérentrée.

Quand il eut terminé, Henri, par curiosité, monta à l’étage au-dessus. Un homme adossé contre un mur, près d’une fenêtre, tirait sur une cigarette. Une odeur âcre et parfumée se répandait dans le couloir.

— C’est toi, le nouveau ?

Ils se serrèrent la main, se présentèrent. Ahmed était grand, massif, bien charpenté. Il était difficile de lui donner un âge.

— Tu as fini ; toi aussi, tu fais la pause ?

— Oh, moi, tu sais… Tu veux tirer une taffe ?

— Plus tard.

— Tu as tort. Excellente qualité. Ici, tu verras, on passe de bons moments.

Son joint fini, Ahmed balança le reste du cône de papier par la fenêtre et conduisit son nouveau collègue au bureau de l’agent-chef. À huit heures vingt-cinq, c’était la pause, on prenait le café tous ensemble.

C’est ainsi qu’Henri fit connaissance avec le reste du personnel : l’ouvrier d’entretien, un type proche de la retraite, chargé de bricoler, de remplacer tout ce qui fonctionnait mal dans l’établissement. Il se déplaçait avec la grande échelle quand il fallait changer les ampoules du plafond ou arranger un store. Il y avait aussi le cuistot ; les femmes qui faisaient le ménage et aidaient en cuisine ; un jeune stagiaire, David ; le couple affecté au poste de concierge, Edouard et Jeanne, lui un grand type maigre mal rasé, elle petite, boulotte, tout en charmes plantureux ; et enfin, l’agent-chef.

C’était une femme proche de la cinquantaine, brune, avec de beaux yeux bleu pervenche, plutôt ronde. Les quelques kilos qu’elle pouvait avoir en trop lui allaient bien. Ce qui intrigua Henri presque tout de suite, c’est la manière dont elle regardait Ahmed, à la dérobée. Lui ne semblait pas l’avoir remarquée. Ahmed avait l’air d’avoir un statut particulier dans la maison. C’est du moins ce que ressentait Henri.

Les élèves étaient enfin arrivés. Chaque matin, les deux heures qu’Henri passait à nettoyer le couloir et les salles étaient bien remplies. Quand il avait fini, il montait retrouver Ahmed. Il le découvrait dans une position identique à celle du premier jour : debout contre un mur, en train de tirer sur un joint. Le chariot de nettoyage, la cireuse étaient sagement rangés dans le cagibi ; on aurait dit qu’ils n’avaient pas servi. En jetant un œil dans une salle demeurée ouverte, Henri s’aperçut que le ménage n’avait pas été fait.

Il ne posa aucune question.

En discutant avec Ahmed, il se rendit très vite compte que l’homme était intelligent, avide de connaissances, passionné par toutes sortes de choses, en particulier l’astronomie.

Le vendredi soir qui marquait la fin de sa première semaine de boulot, Henri, en sortant de la douche, fut interpellé. Ahmed, déjà rhabillé, lui lança :

— La semaine est finie. Tu viens boire un coup chez moi ?

Il acquiesça, le suivit. Au lieu de quitter les locaux, Ahmed traversa la cour, entraîna son compagnon vers le bâtiment qui abritait les logements de fonction.

— Tu veux dire que tu habites ici ? s’étonna Henri.

— J’ai aussi une maison en ville. Ma mère y habite, avec mes trois sœurs. Moi, je suis bien ici. Je suis libre.

Henri fut tenté de lui demander à quel titre il avait cet appartement de fonction, mais préféra s’abstenir. Ahmed était très réservé pour ce qui touchait à sa vie privée.

Le logement, situé au dernier étage, était sommairement mais confortablement meublé. Une table ovale, recouverte d’une magnifique tenture colorée, aux dessins raffinés, occupait le centre de la pièce principale meublée à l’orientale. Partout, des tapis, de la couleur.

Ils prirent place sur des poufs.

— Tu sais, lui dit Ahmed qui lisait dans ses pensées, je suis marocain, j’aime mon pays, mais le carcan des traditions, c’est pas pour moi. Je fais du thé à la menthe, mais je bois aussi du whisky.

Henri s’était approché de la fenêtre. On avait vue sur tout l’établissement, et au-delà, sur la ville.

— Je t’emmènerai chez moi, poursuivit Ahmed. Je te présenterai mes sœurs. Elles sont à marier, toutes les trois… Rassure-toi, chez nous, on est libres…

Il ajouta :

— Je te ferai visiter le quartier… C’est un ghetto. Personne n’en sort, mais il y en a quand même quelques-uns qui y arrivent…

— Toi, tu t’en es pas mal sorti…

Ahmed n’eut pas à répondre : on sonnait à la porte.

— Ça, c’est la fille des concierges. Elle a dix-neuf ans, elle est en terminale, mais elle ne fout rien… Je lui fais ses devoirs de maths… Elle ne pense qu’à une chose… Dès qu’elle me voit arriver, elle monte, sous n’importe quel prétexte.

— Tu veux que je te laisse ?

— T’inquiète… À deux, ce sera encore mieux.

Henri avait envie de partir. Il ne tenait pas à être mêlé à des histoires qui ne le concernaient pas. Mais déjà, Ahmed ouvrait, et la fille lui barrait le chemin. Elle rapportait une pile de CD, du raï, et des enregistrements qu’on ne trouvait pas en France, qu’Ahmed lui avait prêtés. Elle se mit à discuter avec lui. Henri eut largement le temps de mater la fille tandis qu’elle exprimait d’une voix chaude, un peu traînante, ce qu’elle avait aimé – le plus, le moins. Elle paraissait ignorer complètement la présence du visiteur.

Elle était plus grande qu’Henri, un tout petit peu moins qu’Ahmed. Brune, les cheveux très longs, lisses, qui touchaient les omoplates, elle avait un visage ovale, avec une bouche fine, une lèvre supérieure retroussée, tout comme son nez fin. Son regard était vif, mobile. « Elle est plus intelligente qu’on pourrait le penser en écoutant son babil », se disait Henri en son for intérieur. Mais ce qui l’attirait surtout, c’était le corps mouvant, sensuel, qui dansait sur place, la croupe ferme et rebondie, que le pantalon serrait étroitement. Devant, le jean collant suivait la courbe douce du ventre, puis, de manière obscène, s’enfonçait dans l’abricot bien fendu.

Ahmed, lui aussi, détaillait la fille du regard. Il fixait maintenant la bande de peau nue entre la taille basse du jean et le T-shirt, coupé court au-dessus du nombril, tendu sur des seins lourds, en forme de poire. Même si Ahmed n’avait pas fait une allusion de cet ordre (« à deux, ce sera encore mieux »), il était clair qu’il y avait déjà eu du sexe entre le Maghrébin et la fille.

— Tu restes un peu ? demanda Ahmed.

— J’ai rien à faire.

— Ah, au fait, je te présente mon ami Henri… Il travaille ici depuis une semaine…

La jeune femme se retourna, braqua sur lui un regard impudent. Cela lui plut.

— Je te fais un joint ?

— Si tu veux. Ça me détendra. J’ai eu une mauvaise journée.

Ahmed leva les yeux sur Henri :

— Et toi ? Toujours rien ? Bon, je reviens.

La fille se présenta elle-même :

— Mon prénom, c’est Marie-Jo.

La main qu’elle lui tendit était ferme, mais la peau, douce et chaude. Ahmed revint avec deux joints entre les lèvres. Il les alluma l’un après l’autre. Marie-Jo aspira une bouffée avec volupté, la garda longtemps avant de recracher la fumée. Ses yeux brillaient d’un éclat nouveau.

— Si on jouait aux cartes, comme samedi dernier ?

— J’allais te le proposer.

— On fait un poker un peu spécial, expliqua le Marocain à l’intention d’Henri. Chaque fois que tu perds, tu enlèves un vêtement. Le premier qui est à poil a perdu… Et il a un gage.

Ils s’étaient assis autour de la table. Ahmed avait servi du whisky – la fille avait rajouté dans son verre un peu de jus d’orange – disposé les cartes et les jetons. La brune était assise à la gauche d’Henri. L’air absent, elle tirait sur son joint.

Le Maghrébin manipulait les cartes avec dextérité, il les distribuait, les ramassait d’un geste aussi rapide que l’éclair. Il était impossible de rien voir. Henri ne douta pas qu’il faisait ce qu’il voulait avec les cartes, et, par voie de conséquence, que la fille ne tarderait pas à perdre. Cependant, Ahmed fit montre d’une stratégie plus fine : les deux hommes perdirent les premières manches. Henri dut ôter sa chemise, sous laquelle il portait un T-shirt, et Ahmed, son pantalon. Le caleçon long dans lequel il apparut alors était déformé par la bosse d’un sexe volumineux. Marie-Jo y jeta un regard, puis se mit à rire.

C’est elle qui eut les moins bonnes cartes au jeu suivant, et bien sûr, elle perdit.

— Bon, lui dit Ahmed, tu sais ce qu’il te reste à faire.

Deux paires d’yeux la fixèrent quand elle prit son T-shirt par le bord, le passa par-dessus tête. Elle n’avait rien dessous. Ses seins lourds se soulevaient au rythme de ses inspirations comme s’ils avaient attendu avec impatience d’être à l’air libre. Ils pointaient de façon aussi effrontée que le regard lancé par la fille à chacun des deux hommes.

— On continue ?

Ahmed perdit la manche suivante. Il fit descendre son caleçon avec le même naturel que s’il était seul, sûr de son coup. La grande brune braqua sur le sexe à demi érigé un regard fasciné. La bite était épaisse, les couilles lourdes.

La jeune femme était plus fébrile, à présent, cela se voyait à ses doigts qui se crispaient. Elle s’était désintéressée du jeu, qui se poursuivait cependant.

Il y avait une tension dans l’air à laquelle Henri était sensible, et qui provenait de ses deux partenaires. Visiblement, ils avaient hâte de progresser dans la partie, et pourtant, s’arrêtaient tout à coup de jouer comme s’ils voulaient prolonger l’attente. Marie-Jo avait du mal à contrôler son excitation ; elle s’agitait sur son pouf, se passait la main sur les seins. Ses tétons tout durs s’étaient encore allongés. Henri aurait voulu les prendre dans sa bouche. Au début, il se forçait à rester indifférent, se concentrant sur le jeu en cours, mais à présent, il avait une érection qui ne lui laissait aucun repos, et qui trahissait aux yeux des autres ses pensées les plus intimes.

Cette fois, ce fut au tour d’Henri de perdre. Il s’y attendait, et ne pouvait s’empêcher d’admirer avec quel art de prestidigitateur Ahmed maniait les cartes. Celui-ci leva les yeux sur la fille, assise en face de lui :

— Choisis ce que tu veux qu’il enlève.

— Son slip !

Elle était surexcitée. S’ils avaient interrompu le jeu et s’étaient jetés sur elle, Marie-Jo les aurait laissés faire sans résistance. Elle se tourna vers lui, se passa la langue sur les lèvres ; le sexe d’Henri, libéré de son entrave, se dressait vers elle. Et lui, comme elle avait les cuisses écartées, observait l’auréole humide qui faisait tache sur la culotte à l’endroit de la chatte.

Henri se leva, étourdi. Il se laissait prendre par l’atmosphère trouble qui régnait dans la pièce. Le whisky, le cannabis lui faisaient tourner la tête. En d’autres temps, il se serait senti gêné, mais tout, à présent, lui paraissait facile. Il n’éprouva donc aucune réticence à paraître nu devant les deux autres.

Il bandait ferme. Le regard émerveillé de la fille le stimulait. Il y eut une nouvelle distribution de cartes. Henri se rassit. Marie-Jo jeta ses cartes sur la table, sans rien présenter. Elle avait hâte de passer à l’étape suivante.

— À Henri de choisir, annonça le meneur de jeu.

Marie-Jo se dressait déjà. Il avait hâte de la voir ôter son pantalon, puis le string, mais il eut brusquement une méchante envie de désamorcer l’effrontée.

— Les chaussures, lança-t-il.

Elle avait de superbes escarpins rouges qui la grandissaient encore. Elle les ôta avec des gestes étudiés, révélant ses ongles peints en carmin. À un moment, elle tendit ses doigts de pied vers la bite d’Henri. Il frémit, croyant qu’elle allait le toucher, mais elle recula, le défia du regard.

Ahmed fit une nouvelle donne. Henri avait eu un carré, lui trois as, elle une simple paire.

— Le pantalon.

Ahmed avait parlé d’une voix rauque qui trahissait son impatience. On était prêts d’en finir.

Elle était debout à quelques pas de distance. Sur le devant de son pantalon, la tache s’était élargie. Marie-Jo défit le bouton, descendit la fermeture Éclair qui s’arrêtait au pubis, fit glisser le jean le long de ses jambes. Aux deux hommes avides de s’emparer d’elle, de la tripoter, elle apparut en string blanc, humide de mouille.

Elle se retourna, se pencha pour projeter sa croupe vers eux, libéra ses pieds nus du pantalon qu’elle jeta sur le sol, loin d’elle. Le cordon du string s’enfonçait dans le sillon de son cul.

Ahmed, la main sous la table, se touchait la queue. Henri ne voyait que l’avant-bras qui s’agitait de façon significative. Toute son inhibition avait disparu. De nature pudique, il aurait eu, autrefois, horreur de s’exhiber, mais dans ce nouveau contexte, il trouvait la situation toute naturelle. Il regardait sa queue, celle d’Ahmed, la chatte de Marie-Jo, comme on regarde des objets vivants, pleins de promesse, générateurs de plaisir.

Marie-Jo, maintenant, ondulait des hanches. En même temps, elle décollait le string qui adhérait à sa fente, le tirait vers le bas, l’enlevait. Elle le lança à Henri qui, hébété, ne sut le rattraper au vol, ce qui lui valut, de la part de la fille, un regard méprisant.

Elle n’aurait pas dû l’ôter tout de suite ; il restait une partie à jouer. Elle avait donc triché, mais les cartes, il est vrai, n’étaient qu’un prétexte…

— J’ai perdu, alors j’ai un gage…

Sans un regard pour Henri, elle s’approcha d’Ahmed, après avoir attrapé au passage une boîte dont elle tira un préservatif. Son visage prit une expression énamourée tandis qu’elle enveloppait la verge, ajustait le plastique rose, translucide, d’une main experte. Elle se plaqua, ensuite, comme une ventouse contre le corps du Maghrébin.

Elle entreprit alors une danse obscène, se frottant les cuisses, le ventre, les seins contre la peau de son amant, sans se décoller de lui d’un millimètre. Alors seulement, elle dirigea son regard luisant de désir sur Henri qui dévorait des yeux le jeune corps dodu, la gorge ornée d’un pendentif, le petit ventre rond, la chevelure d’un noir de jais. Elle lui sourit, lorgna sa bite dressée. Cela signifiait qu’elle était disposée à lui donner, à lui aussi, mais en second, le tribut dû aux vainqueurs. C’est du moins ainsi qu’Henri interpréta le changement d’attitude à son égard.

Soit parce que le regard cru, direct, le mettait mal à l’aise, soit parce qu’il voulait en voir plus ou sous un autre angle, Henri s’était installé sur le divan de cuir noir. De là, il captait chaque détail, y trouvant un intérêt malsain. Une excitation inconnue jusqu’à une époque récente de sa vie le poussait à faire des expériences, à se laisser guider par son désir. Cette force d’attraction était d’autant plus forte qu’il ne se sentait plus d’entrave du côté de sa femme.

La queue d’Ahmed s’était allongée. Marie-Jo la manipulait, faisait monter et descendre ses doigts le long du sexe. Les traits impassibles, le Maghrébin la laissait faire comme s’il n’était pas concerné. À un moment, il l’empoigna par les hanches, la souleva de terre, la posa sur sa bite, la fit glisser jusqu’à ce que son gland touche l’orifice entre les lèvres ouvertes. Tous ses muscles étaient tendus, car la fille était lourde. Elle regarda la queue entrer en elle jusqu’à absorption totale.

— Ça te plaît, ma queue au fond de ta chatte ? susurra Ahmed. Tu ne penses qu’à ça, hein, ma salope ?

Elle était empalée sur la bite ; le rouge lui était monté aux joues.

— Quand tu auras fini avec moi, tu t’occuperas d’Henri. Il n’est pas venu ici pour rien.

Elle avait répondu un petit oui timide. Mais Henri éprouvait une réticence à l’idée de la baiser après un autre. Pour la seconde fois de la soirée, il faillit partir. Pris entre des tendances contradictoires : répugnance, fierté masculine d’un côté, envie de sexe, de l’autre. Pourtant, il demeurait cloué sur place, incapable de détourner son regard de la scène. Il voyait la queue gonflée apparaître et disparaître, le plastique luisant de mouille, l’orifice vaginal qui béait.

Marie-Jo se dégagea, ôta le préservatif, branla le pénis dilaté. Tandis que ses traits se contractaient, Ahmed, dans un spasme, éjacula sur le front, les joues, la bouche, le menton de la fille. Les jets, par saccades, atteignirent aussi ses seins. D’un geste, il lui désigna son copain, puis gagna la salle de bains.

Marie-Jo s’approcha d’Henri.

— Laisse-moi te guider…

La voix était douce, le regard n’avait plus rien d’arrogant. Il fit à Henri l’effet d’une caresse. La fille se mit en position sur le canapé, les genoux fléchis, la croupe haute, le front reposant sur ses bras croisés.

— Viens entre mes fesses.

Henri réalisa à cet instant précis que les culs féminins, surtout quand ils étaient charnus, bien pleins, exerçaient sur lui une attraction irrésistible. Celui-là, en particulier, fit tomber d’un coup toutes ses défenses. Un désir intense de le posséder s’empara de lui. En un éclair, il comprit que c’était là qu’il fallait trouver la raison de son mariage avec Annie. Elle avait un beau cul. À part cela, il n’y avait aucun point commun, aucune connivence entre eux, d’où l’échec de leur couple.

Marie-Jo, comme si elle connaissait son secret, s’écartait les fesses avec ses mains, exposant à la vue d’Henri son sillon parsemé de quelques poils sombres, ainsi que son anus plissé.

— Viens contre moi… Tu vas voir, ça va se faire tout seul…

Il obéit ; il se sentait un peu ridicule. Cette impression disparut dès qu’il perçut le contact de la fille sous lui. C’était délicieux, ces fesses humides qui, tour à tour, s’écartaient et se resserraient sur sa bite. Elle savait s’y prendre. Il ne put tenir longtemps. Il cracha le jus qui remplissait ses couilles entre les fesses de la fille.

Quand Marie-Jo se retourna vers lui, elle avait une mine ravie. Henri, cependant, n’était pas vraiment content de lui. Il aurait voulu retarder son éjaculation et aussi la faire jouir. Il avait le sentiment de n’avoir eu que des miettes. Le meilleur était réservé à Ahmed.

CHAPITRE VI

Henri se contenta, dans la salle de bains, de passer un bout d’essuie-tout sur sa verge ramollie. Quand il en ressortit, Marie-Jo, enveloppée d’un peignoir, partageait une cigarette avec Ahmed. Il y avait entre eux une complicité évidente.

Au bout d’un moment, elle se leva, se rhabilla.

— Il faut que je parte… Mes parents vont rentrer…

Elle enfila son pantalon ; elle serrait le string en boule au creux de sa main. Au moment de passer la porte du living, elle fit une œillade à Henri. Ahmed paraissait serein.

Dès qu’il eut pris congé de son copain, l’image de la jeune femme revint en force hanter les pensées d’Henri. Elle possédait exactement le corps dont il avait envie : grand, élancé, bien en chair. Il venait de jouir, mais cette satisfaction mécanique, obtenue à la sauvette, ne l’avait pas calmé. Il se sentait envahi d’une nouvelle poussée du désir. S’il n’y avait pas eu Ahmed sur le même palier, si les parents de Marie-Jo n’étaient pas sur le point de rentrer… il serait remonté. Il avait trop envie d’elle. De tout ce que sa femme, depuis si longtemps, lui refusait. Marie-Jo, il le sentait, pouvait lui donner tout cela. Elle pourrait aimer sa bite, la mettre dans son cul pour son propre plaisir… pas seulement pour obéir à Ahmed, se montrer gentille envers l’invité.

Marie-Jo représentait l’exact contraire de sa femme. Elle était chaude, elle aimait le sexe, elle était prête à tout pour l’homme qu’elle avait élu. C’était une fille comme elle qu’il aurait dû rencontrer, vingt ans plus tôt…

Il passa toute la soirée à penser à elle. Il la revoyait avec Ahmed, et il était jaloux. À table, il répondait à peine à son beau-père quand ce dernier lui adressait la parole. Il était rongé par une immense frustration. Au lit, il se tournait et se retournait sans parvenir à s’endormir.

Le week-end fut morne. Sandrine ne venait pas le dimanche. En semaine, elle le soulageait chaque jour. Il aimait qu’elle s’occupe de lui et ressentait un grand vide quand elle n’était pas là.

Marie-Jo, c’était différent. Il aurait voulu l’avoir tout à lui. C’était impossible, il le savait. C’est avec Ahmed qu’elle avait une relation. Pas avec lui.

Et pourtant, contrairement à toutes les prévisions d’Henri, elle fit irruption le lundi matin, alors qu’il préparait la cireuse. Il était en train de changer les coussins usés, quand une paire de jambes nues au galbe parfait parut dans son champ de vision. Il leva les yeux. C’était elle, Marie-Jo. Elle se tenait devant lui, très maquillée, en pull et minijupe noire. L’espace d’un instant, il vit sa culotte.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

— J’ai le bus dans vingt minutes, alors il faut faire vite. L’autre jour, ça ne s’est pas passé comme j’avais envie.

— De quoi tu parles ?

Elle avait l’air hallucinée. Son regard luisait d’une lueur étrange.

— L’autre jour, tu sais, tu as joui entre mes fesses. J’avais envie de plus. Mais je sentais ta gêne. Tu hésitais… parce qu’Ahmed m’avait prise juste avant. C’est ça, hein ?

Henri acquiesça d’un lent mouvement de tête. Elle dit alors d’un ton presque suppliant qu’il ne lui connaissait pas :

— J’ai envie de toi… Viens… Trouve un coin tranquille.

Décidément, cette fille était imprévisible.

— Ahmed ne te suffit pas ?

— J’ai envie avec toi aussi.

Elle plaqua sa main contre le pantalon d’Henri. Le contact suffit à le faire réagir dans le sens qu’elle désirait. Son visage s’illumina, elle eut un sourire de triomphe. Elle était très belle ainsi, mais Henri ne pouvait s’empêcher de se dire qu’elle appartenait à Ahmed.

Ses scrupules, cependant, s’atténuaient. Elle le massait avec insistance, il cédait à ses caresses.

— Tu as une bonne queue, elle me plaît.

Comment résister alors qu’elle s’offrait à lui ? Il la saisit par le poignet, l’entraîna vers une des salles. Quelqu’un pouvait passer, mais le risque était faible. Il referma la porte derrière eux.

Il plaça une chaise entre le bureau et la fenêtre, s’y assit. La fille vint se mettre debout devant lui. Il la pelota sous le pull-over, remonta du ventre vers les seins, passa ses doigts entre la dentelle du soutien-gorge et la peau. Les pointes étaient dures. Il les dégagea pour les sucer. La fille respirait vite, les yeux fermés. Il aurait pu la faire jouir comme ça, rien qu’en lui tripotant les seins, lui mordillant les bouts. Il voulait son cul. Elle se laissa faire. Ses fesses étaient nues, il les empoigna avec rage, les pinça à faire mal. Elle poussa un cri, suivi de grognements de satisfaction. Il glissa sa main dans le sillon, frôla l’anus.

— Attends, je vais te libérer…

Elle s’accroupit, tira sur la fermeture Éclair, extrait le sexe, prit dans ses mains les couilles velues – et dans sa bouche, la queue déjà raide. Elle la fit durcir encore avec sa langue.

Il aurait voulu prendre son temps, mais elle lui rappela l’impératif horaire. Il tâta le renflement formé par les lèvres, écarta le string collé contre la chatte, enfonça un doigt dans l’orifice. La mouille coulait entre les cuisses de Marie-Jo.

Elle sortit de sa poche un préservatif dont elle déchira l’emballage, l’ajusta d’un geste preste. Elle se laissa tomber sur lui, lui noua ses bras autour du cou. Il la guidait, les mains sous ses fesses, un doigt planté dans son anus. Il y eut un bruit visqueux ; il la pénétra jusqu’au fond. Elle était ruisselante, et lui si excité que c’en était presque douloureux. Un râle continu s’échappait des lèvres entrouvertes de la fille, et quand elle put articuler, ce fut pour dire :

— Je ne pourrais pas vivre sans une queue dans moi…

Ce fut elle qui dictait le rythme, par un mouvement de bassin qui nécessitait qu’elle bascule en avant. Henri se laissait faire, passif, s’enivrant de la situation, où il ne décidait rien. Il n’était qu’un instrument : la queue dont elle avait envie. Il avait toujours cru que l’homme prenait la femme ; pour la première fois, il lui semblait que c’était le contraire : il était prisonnier de la chatte qui s’ouvrait et se refermait sur sa bite. Et la bouche avide qui le retenait en elle, elle s’en servait pour se faire jouir.

Elle était très jeune pour faire tout cela, et déjà, pourtant, si expérimentée !

Il fit tourner son index à l’intérieur de l’anus qui fut bientôt assez large pour qu’il y enfonce un second doigt. La jouissance l’emporta ; il se vida dans le préservatif.

Accrochée à lui, elle se tendit soudain, gémit, eut un orgasme bruyant. Puis elle le laissa, s’essuya avec des kleenex, se rajusta.

Il aurait voulu lui poser des questions, savoir s’il y avait dans sa vie d’autres garçons, d’autres hommes qu’Ahmed. S’il avait une chance de la revoir. Elle était déjà partie, après lui avoir fait de la main un petit signe amical.

CHAPITRE VII

Une semaine plus tard, Ahmed lui annonçait :

— Ce soir, je t’emmène au quartier.

Henri le suivit, conscient qu’il ne parvenait pas à se détacher d’Ahmed. Ce dernier l’attirait et le troublait à la fois. Il avait un autre mode de vie, prenait les choses comme elles venaient, sans s’en faire une montagne, comme lui, Henri. Il n’avait pas de contraintes, obéissait à ses propres lois, et cela semblait lui réussir.

Henri, au contraire, était prisonnier d’un mariage, il n’était libre ni au travail, ni dans la maison. Il n’était pas chez lui, et avait des obligations envers son beau-père. Sa mutation dans le Sud-Ouest avait pour ainsi dire signifié sa perte. Ahmed était, en quelque sorte, son double inversé. Il avait réussi à s’affranchir de tout ce qui enferme habituellement l’être humain. Le plus surprenant, c’est la liberté dont il jouissait dans le travail. Il semblait ne rendre de comptes à personne. Que pouvait-il bien y avoir là-dessous ?

Ahmed lui faisait découvrir un monde autre. Un monde qui, aux yeux d’Henri, se parait de tous les charmes.

Il connaissait encore peu la ville. Après le travail, ils partirent à pied à travers les rues, tout en discutant. Ahmed était passionné de foot ; Henri s’y connaissait suffisamment pour en parler avec lui. Chacun des deux évitait avec soin les sujets trop personnels ; Henri par discrétion, l’autre parce qu’il ne répondait jamais directement aux questions. Il ne se livrait pas, mais parfois, quand il en avait envie, il laissait échapper quelques mots sur ce qu’il ressentait ou ce qui lui arrivait, laissant sa phrase en suspens. À la longue, Henri espérait relier toutes ces bribes pour reconstituer une histoire ou un événement.

Il eut le sentiment que, ce soir, il allait découvrir un pan de la vie de son copain.

Au lieu de se diriger vers le centre-ville, Ahmed tourna dans la rue qui conduisait à la gare. Au bout de quelques mètres à peine, le changement fut palpable. Ils avaient franchi une frontière invisible.

Des hommes, pour la plupart au teint sombre, toujours très bien vêtus, certains avec des chéchias sur la tête, les croisaient, ou bien étaient arrêtés à parlementer à trois ou quatre ; des femmes d’âge mûr, enveloppées dans des étoffes colorées, restaient entre elles, sur le pas des portes. Des filles passaient dans la rue, habillées à l’occidentale. Henri était frappé par leur beauté. Rien à voir avec les femmes de la télévision ou des magazines de mode. Beaucoup avaient des corps lourds, des fesses charnues, des hanches rondes, des chevelures denses, odorantes. Il y en avait des brunes et aussi des blondes ; il les regardait, sous le charme. Il admirait la pureté de leurs traits, leurs lèvres sensuelles, leur regard sombre comme un défi, qui semblait contenir plein de promesses.

La promenade avait avivé son désir. Ils s’étaient d’abord rapprochés de la gare, mais à présent ils s’en éloignaient, Ahmed et lui. Henri ne pouvait s’empêcher de penser à sa femme. Il avait toujours considéré sa beauté froide comme un idéal, et ce soir, voilà qu’il découvrait des femmes autrement belles, séduisantes, qui éveillaient en lui une émotion nouvelle.

Jamais Ahmed ne lui avait posé de questions sur sa vie personnelle. Pourtant, comme s’il avait lu dans ses pensées, il lui dit soudain :

— Il y a de très belles filles, ici. Et moins farouches que tu ne crois pour qui sait les prendre. Les jeunes envoient balader les traditions, en même temps que leur culotte par-dessus les moulins.

Henri ne put s’empêcher de sourire. Ce langage imagé lui plaisait. Ahmed désigna un vaste entrepôt qui semblait désaffecté. Sur une pancarte on lisait : Les Délices de l’Orient.

— C’est là que je t’emmène. C’est un restaurant, mais il fait aussi cabaret, à partir d’une certaine heure. Tu verras, tu ne seras pas déçu.

Il était sept heures du soir. La fraîcheur et l’humidité s’emparaient de la ville. Ils franchirent le seuil d’une vaste entrée. Une forte odeur d’encens leur monta aux narines. Des plateaux en cuivre ciselé ornaient les murs. Un homme d’une trentaine d’années vint au-devant d’eux. Il avait la peau brune, une petite moustache, les cheveux ras. Il parut enchanté de retrouver Ahmed. Les deux hommes s’étreignirent, échangèrent quelques mots en arabe, puis l’homme se tourna vers Henri :

— Moi, c’est Ali. Les amis d’Ahmed sont mes amis. Vous êtes le bienvenu, et vous allez passer une bonne soirée, je vous le garantis.

Écartant une tenture, il les fit passer dans une salle spacieuse où étaient disposées des tables ovales distantes les unes des autres. Il y avait déjà quelques personnes, surtout des hommes, des Maghrébins, mais également des Occidentaux. Aucune lumière du jour ne pénétrait les lieux. Au fond, il y avait une scène. L’ambiance était feutrée. De magnifiques tapis étaient exposés aux murs.

Ahmed prit l’embout du narghilé posé sur leur table, inspira longuement.

— Un mélange d’eucalyptus. Tu veux essayer ?

Henri préféra décliner. Il regardait Ahmed avec le sentiment que son copain, dans le quartier, était connu comme le loup blanc.

— Il ne nous apporte pas la carte ?

— Non, il fait un plat unique. Différent chaque jour.

On servit le couscous. Henri le goûta, le trouva savoureux. Il n’y avait aucune femme dans l’assemblée. Henri s’en étonna, demanda pourquoi à son copain.

— Parce que le spectacle ne les intéresse pas, répondit celui-ci.

En dessert, ils eurent droit à un assortiment de pâtisseries arabes. Henri était en train de mordre dans une corne de gazelle quand les lumières, soudain, s’éteignirent dans la salle. Des projecteurs furent braqués sur la scène. Quelques secondes plus tard, une fille fit son apparition. Elle devait être très attendue : il y eut des soupirs de soulagement ; un frémissement parcourut la salle. Les rayons lumineux qui l’emprisonnaient donnaient à sa peau une couleur dorée, faisaient scintiller les bijoux dont elle était parée.

— C’est une déesse, lui souffla Ahmed à l’oreille. Ils sont tous venus pour elle.

À travers le voile diaphane, son visage paraissait flou, légèrement déformé, comme un reflet à la surface d’une eau agitée par le vent. Ses yeux – que rien ne recouvrait – étaient très maquillés, ses paupières lourdes. Le corps était à peine dissimulé par les étoffes légères qui l’enveloppaient. Il émanait d’elle un magnétisme, qui la rendait fascinante. Un charme indéfinissable, puissant, opérait sur Henri, comme sur les autres assistants. Impossible de décrire, d’expliquer. Certes, il y avait la part de mystère : un visage mouvant, entrevu à travers le tissu transparent. Ce regard surtout, sombre, profond comme un puits, capable d’attirer au fond l’imprudent qui se laisserait prendre. Oui, les yeux de cette créature étaient doués d’un étrange, dangereux, pouvoir hypnotique.

Une pensée mélancolique effleura Henri, comme l’aile d’un papillon de nuit : si par la suite, il rencontrait la fille dans le quartier, il serait incapable de la reconnaître. Elle, de son côté, ne saurait sans doute jamais qu’il était là ce soir, parmi tous les autres, dans le cabaret où elle dansait.

Un diadème scintillait dans ses cheveux sombres, noués en un chignon savant. Elle était grande de taille, charnelle aussi. Certains auraient dit « grasse ». Elle avait une poitrine et des hanches lourdes, un petit ventre rebondi.

Une superposition de voiles fins, de différentes nuances de bleu, masquaient en partie sa nudité. La lumière, mais aussi l’imagination, jouaient dans les transparences vaporeuses.

La fille, qui au début semblait perdue dans un rêve, laissant errer son regard sur la salle sans paraître remarquer l’effet qu’elle produisait, se mit à onduler sur la scène. Se déplaçant en diagonale, elle alternait les mouvements lents et les rapides. Elle agita bientôt les hanches à un rythme frénétique tout en traçant dans l’espace, avec ses bras nus, cerclés de larges anneaux d’argent ciselé, des courbes gracieuses. En se tournant, elle exposait sa nuque, ses épaules, que découvraient, en glissant, les voiles chatoyants, et son dos parfait creusé par la colonne vertébrale. Henri, mentalement, la suivait du doigt, cette colonne, qui descendait en ligne droite jusqu’à la naissance des fesses – charnues et, il n’en doutait pas, admirablement fendues !

À un moment, elle tomba à genoux, renversa la tête en arrière ; sa lourde poitrine se soulevait tandis qu’elle haletait, les bras tendus en avant. Jouissance ? Désespoir ? Supplication ? Elle donnait l’impression d’oublier qu’elle dansait devant un public, qu’on l’avait engagée pour cela. En improvisant de la sorte, elle suscitait une émotion intense tant elle était désirable.

Henri avait déjà assisté à des spectacles mettant en scène une stripteaseuse, mais ce soir, il se dégageait de ce que la fille exprimait par sa danse, et donnait à voir, un érotisme torride qu’il n’avait jamais perçu ailleurs. Peut-être parce qu’elle se donnait à fond, qu’elle vivait physiquement, de façon presque mystique, ce qu’elle exécutait.

Elle évoluait maintenant dans la salle, s’attardant auprès des tables de manière à permettre à chaque groupe de spectateurs de la voir de plus près. Elle souriait à chacun, cette fois. Personne ne se serait permis de la toucher. Ils étaient tous envoûtés par le charme qu’elle exerçait sur eux, mais le respect qu’elle leur inspirait les retenait, la protégeait de toute parole ou geste obscène.

Elle s’approchait à présent de l’endroit où étaient attablés les deux amis. Henri humait son parfum subtil qu’il associait à l’odeur d’eau de fleur d’oranger que sa mère utilisait pour parfumer certains gâteaux. Il la contemplait de très près, et le désir le faisait bander. Il aurait aimé la toucher, la serrer contre lui, sentir monter en lui la chaleur de sa peau.

Le regard de la fille se posa sur lui. Il eut alors, pendant un instant très court, l’impression qu’elle ne dansait que pour lui.

Quand elle s’éclipsa, d’un mouvement souple, la tension qu’elle avait fait naître persista dans la salle.

— Elle a fini ? demanda Henri.

— Non, son spectacle est toujours en deux parties. Et d’une fois à l’autre, elle ne fait jamais exactement la même chose.

Elle reparut avec une canne à la main. Elle s’était changée entre-temps, et les étoffes qui la voilaient étalaient des tons rouge-grenat.

— Ah, souffla Ahmed. Elle va nous faire la danse de la canne. Ça se pratique beaucoup en Égypte.

Ahmed était en joie. Manifestement il était content qu’elle ait choisi d’exécuter cette danse. Au lieu de remonter sur scène, la fille évoluait à travers la salle. C’était étrange de voir une femme danser avec une canne recourbée. L’objet représentait un partenaire imaginaire, masculin. Elle le faisait tourner si habilement autour d’elle, tandis qu’elle dansait, qu’on aurait pu le croire animé d’un mouvement et d’une volonté propres. Visiblement elle connaissait différentes danses.

Vers le milieu de sa prestation, les figures qu’elle formait avec la canne devinrent plus sensuelles. La danseuse collait la canne contre ses seins, contre son ventre, et dans les mouvements qu’elle exécutait, les voiles s’écartaient. Elle les ramenait sur elle, mais on avait eu le temps de voir un sein ou une hanche…

Le regard de la fille prenait une expression extatique quand elle pressait la canne contre elle. Il était difficile alors de ne pas se représenter ce que lui faisait ce partenaire fictif : il plaquait ses mains sur elle, sur ce corps désirable. Il allait faire plus, certainement, car elle appuya le bout arrondi de la canne contre son pubis ; mimant l’acte sexuel, elle se tordit en arrière en vibrant comme sous les assauts d’un homme qui la pénétrait… elle poussa un long cri rauque. Au même instant, les projecteurs s’éteignirent, la scène et les spectateurs dans la salle furent plongés dans le noir absolu.

Quand la lumière revint, la « déesse » avait disparu. À croire qu’elle n’avait été qu’une apparition. À se demander même si elle avait jamais existé autrement que dans les rêves et les fantasmes des hommes présents.

Il y eut un tonnerre d’applaudissements. Le patron, avec un large sourire, fit servir du thé à la menthe. Ces applaudissements étaient le signe d’un triomphe pour lui.

Des narguilés furent également disposés sur les tables. Ce qu’ils contenaient était plus fort qu’à l’arrivée des deux amis. Peu à peu, le regard d’Ahmed et des autres devenait vague. La danseuse brune devait continuer à évoluer dans les rêveries où tous, à présent, étaient plongés…

Henri, lui aussi, songeait à elle. Ce plus qu’elle avait par rapport à d’autres filles, peut-être aussi belles, tenait à son talent de danseuse. C’est sa passion pour la danse qui animait son regard, la rendait à la fois si expressive dans ses mouvements, si lointaine… plongée dans un monde inaccessible aux autres, au commun des mortels… Pour atteindre ce niveau de perfection, elle devait consacrer sa vie au travail de son art.

Son esprit vagabondait. Henri n’avait pas de mal à imaginer de quoi pouvaient rêver tous ces hommes autour de lui. Par la pensée, ils donnaient libre cours à leurs désirs lubriques : arracher les voiles afin de dénuder ce corps de femme sensuelle, frotter leurs queues contre ses seins, son ventre, se faire sucer, la pénétrer par tous ses orifices…

Henri, quant à lui, aurait voulu quitter la salle, suivre le chemin qu’il l’avait vue prendre, la retrouver dans sa loge. Là, il la regarderait se dévêtir, ôter ses atours de danseuse. Elle serait nue, elle se donnerait à lui, il pourrait tout lui faire. Puis elle se rhabillerait, elle retrouverait son apparence de fille de tous les jours, et il l’emmènerait loin, bien loin d’ici…

Il l’avait peut-être croisée en arrivant, mais il aurait été incapable de l’identifier. Un instant, il songea à aller l’attendre à la sortie des artistes. Mais il y avait Ahmed avec lui. Et elle l’aurait sans doute repoussé. À présent, elle devait être partie.

Ahmed, ivre de haschich, toucha sa manche.

— Le patron va fermer. Je rentre me coucher.

Il n’était pas loin de minuit. Le départ de la danseuse avait laissé un vide. Pour Henri, ce fut le spectacle le plus troublant auquel il avait jamais assisté. Il avait vu, un jour, en région parisienne, lors d’un spectacle de dancing, un vrai strip-tease. La fille s’était déshabillée entièrement, et avait exhibé ses charmes. C’était une mécanique sans âme, sans passion. Il avait été déçu.

Avant que les deux amis quittent la boîte, Ahmed eut un court entretien en arabe avec le patron.

Quand ils furent dehors, Henri posa à son copain la question qui lui brûlait les lèvres :

— Tu la connais ?

— Personne ne la connaît, mon vieux. Mais crois-moi, c’est l’attraction numéro un de la boîte. Ça fait six mois qu’elle est là. L’autre danseuse, avant elle, était bien, mais celle-ci… elle dépasse tout ce qu’on peut imaginer. Tu as vu comme elle ondule !

Deux filles passèrent près d’eux, à cet instant. L’une assez fine, l’autre tout en rondeurs. Henri savait déjà vers laquelle allait sa préférence. Il avait trop longtemps vécu auprès d’une fille trop mince. Surtout indifférente au sexe.

Justement, celle des deux qui avait des gros seins et un fessier rebondi, sentant le regard qu’il fixait sur elle, lui fit un sourire.

— La soirée t’a plu ? s’enquit Ahmed.

— Plus que tu ne peux l’imaginer.

Ils firent un bout de chemin ensemble. La nuit était tombée, le ciel se constellait d’étoiles. Ahmed pointa un doigt.

— La Grande Ourse.

Il garda quelques instants les yeux fixés vers l’espace sidéral, puis donna une tape sur l’épaule de son copain :

— Demain, on démarre tôt. Allez, salut.

Henri attendit que l’autre s’éloigne pour faire demi-tour. Il n’avait pas envie que son camarade de travail sache qu’il allait rôder dans le quartier. Il se donna jusqu’à deux heures du matin, c’est-à-dire jusqu’au moment où sa femme rentrait de l’hôpital. Puisqu’ils vivaient sous le même toit, ce n’était pas la peine de lui donner l’occasion de faire la tête, de le critiquer à nouveau par un silence hostile.

Allait-il vivre l’histoire de Cendrillon ? La citrouille, c’était tout ce qui se trouvait en deçà de la frontière qu’il avait franchie, sans en avoir conscience, au début de cette soirée. Le carrosse, c’était ce monde qu’il allait explorer. Où il voudrait vivre. Où tout était beau, attirant, différent.

CHAPITRE VIII

Il partit à la découverte de tout ce quartier nocturne de la ville qu’il avait ignoré jusqu’alors. Curieux de tout, il allait s’enivrer de couleurs, de lumières, des sons de cette musique envoûtante qui lui parvenait depuis les postes de radio, par les fenêtres ouvertes. Mais il gardait dans ses couilles une faim qui n’avait pas été apaisée : celle d’un corps qui ressemblait à celui de la sublime danseuse du ventre. L’image tremblante de cette femme vue à travers la transparence des voiles, le chatoiement de la lumière, son odeur, quand elle s’était approchée de sa table, étaient restées gravées en lui.

Il arriva près d’une épicerie où l’on ne vendait que des produits d’Orient. C’est là qu’il tomba sur les filles. Elles étaient une demi-douzaine à attendre le client. Un peu plus loin, un homme debout, adossé à une voiture en stationnement, se faisait sucer par une belle brune aux lèvres pulpeuses. Il se tordait, son visage se creusait à cause du plaisir intense qu’elle lui procurait. La prostituée, agenouillée, était vêtue d’un manteau long qu’elle portait grand ouvert. Dessous, elle était en minijupe. La bretelle de son débardeur avait glissé, de sorte qu’on lui voyait un sein. Elle était chaussée d’une paire de bottes noires luisantes, en vinyle et à talons hauts.

Le type collé à la voiture éjacula en gueulant. Quand il eut repris ses esprits, il contempla, extasié, le visage de la fille, inondé de sperme. Il se passa ainsi quelques minutes avant qu’elle sorte un paquet de mouchoirs en papier pour s’essuyer. Ce devait être inclus dans le contrat…

Henri n’avait jamais rendu visite à une prostituée. L’idée le rebutait. Mais ce soir-là, tout lui semblait poétique ; les filles qu’il matait avaient les séductions dangereuses des reines barbares telles qu’il les imaginait d’après certains contes orientaux.

Il choisit la blonde, parce qu’elle était, ici, comme l’éléphant blanc, c’est-à-dire un objet rare qu’on avait envie de vénérer. Quelque chose de lumineux, de chaleureux en elle, l’attirait. Il s’approcha. Comme ses camarades, et parce que les nuits d’octobre étaient fraîches, elle était enveloppée d’un manteau.

— Toi aussi, tu aimes les blondes ? Je te donnerai ce que tu veux. On est toutes généreuses. C’est comme pour les DVD, il y a plein de suppléments. Tu veux voir la marchandise ?

Elle écarta son manteau. Elle ne portait dessous qu’un débardeur orange qui s’arrêtait au-dessus du nombril, et une minijupe qui laissait à découvert ses cuisses charnues. Pour l’aguicher, elle lui découvrit un sein rond et plein qu’elle lui offrit dans sa main en coupe.

— Tu peux lécher. Un petit privilège que je réserve aux nouveaux quand ils me plaisent !

Henri s’en voulait de se sentir si peu naturel dans une situation que, cependant, il avait cherchée. Surmontant sa gêne, il frôla l’aréole, et donna un coup de langue sur le téton.

— OK, on fait affaire.

Il se demandait si elle était réellement blonde. Un petit air lui vint alors à l’esprit, qu’il se chanta intérieurement en suivant la fille : « Je voudrais bien savoir pourquoi les femmes blondes ont un p’tit duvet noir ! »

Il sortit son portefeuille de sa poche, un instant paniqué à l’idée qu’il n’avait pas assez d’argent sur lui. Il lui tendit une liasse de billets.

— Oh ! s’écria-t-elle, tu es bien généreux. Tu verras comme je vais te gâter…

Elle le prit par la main, l’entraîna dans l’arrière-boutique. Au fond, il y avait une grande porte qu’elle débloqua.

— On s’occupe de l’épicier et de ses employés… alors, il nous laisse la clef de sa réserve. On y fait chaque soir un petit aménagement pour la nuit…

Elle appuya sur le commutateur. Une lumière jaunâtre éclaira les lieux. L’arrière du bâtiment était entouré de murs en parpaings gris. On ne s’était même pas donné la peine de les recouvrir d’enduit. Il y régnait une atmosphère humide. Sur des étagères ou dans des caisses à même le sol étaient entreposées toutes sortes de produits venant du Proche-Orient. Pénétrer dans ce lieu, c’était une invitation au voyage.

Elle le guida à travers les couloirs aménagés entre les cartons. Ils parvinrent ainsi à une sorte de niche où les filles avaient installé deux lits de camp et un vieux fauteuil recouverts d’un dessus richement brodé.

— Alors, qu’est-ce que tu veux ?

Henri, à présent plus à l’aise, exprima ses désirs :

— Je veux que tu me laisses te mater, te caresser partout. C’est la première fois que je viens dans ce quartier et…

— Tu crèves d’envie d’une fille comme nous, hein ? Avec des seins, des fesses, des hanches, des cuisses… Des vraies femmes, quoi ! Tu n’es pas le seul, tu sais. On a beaucoup de clients comme toi.

Henri était désarçonné. Il n’avait pas pensé que d’autres avaient les mêmes goûts. Peut-être aussi les mêmes frustrations.

— Et après, poursuivit-elle, tu veux jouir comment ?

— Comme tu sens…

En réalité, pour lui, l’important était ailleurs. Il convoitait ce qui, jusqu’ici, était resté à distance, hors de sa portée, hors de ce qu’il connaissait.

La fille fit glisser le manteau qui tomba à ses pieds. Elle se tenait devant lui, telle une statue souriante.

Henri se sentait comme un petit garçon qui découvre le jouet qu’il a vu en vitrine et rêve de manipuler. Il la contemplait, ne sachant par quel bout la prendre, puis il se décida. Il abaissa les bretelles du débardeur, lui dénuda les seins. Elle les avait lourds, incroyablement fermes au toucher, avec de larges et sombres aréoles. La fille devait être toute jeune. Il se pencha pour gober un téton, lécha, mordilla. Il le sentait grossir, durcir dans sa bouche. Il le quitta pour prendre l’autre, sucer. La sensation qu’il éprouvait était agréable.

Il parcourut le corps de la fille de ses lèvres avides. Sa peau, qui avait un goût légèrement sucré, était incroyablement souple et élastique. Il en apprécia la douceur.

Il avait fermé les yeux, mais il sentit le nombril, y pointa sa langue. Il songeait que le paradis était là, qu’il l’avait enfin trouvé.

Il la contourna pour examiner son dos. Les épaules étaient lisses et rondes, les hanches bien marquées. Il aimait la manière dont le dos, très droit, s’incurvait à la naissance des fesses, où s’étaient logés quelques duvets fins et clairs.

Ses mains tremblaient quand il défit l’attache de la courte jupe. Il avait la fièvre. La croupe lui apparut dans toute son ampleur. Il prit à pleines mains les fesses, dans lesquelles rentrait le cordon du string noir. Elles étaient fermes, comme les seins, comme le ventre ; en même temps, il avait l’impression de toucher du velours.

Il la regardait à présent de face. Elle tendit la main vers la bosse qui déformait son pantalon. Il était si excité que son érection était presque douloureuse.

— Toi, tu as envie depuis un bon moment… Laisse-moi faire.

Elle tira le zip de la fermeture Éclair, sortit la queue à l’air libre.

— Dis donc, tu en as une bonne…

La bite se dressait, dilatée à l’extrême. Alors, elle le masturba. Elle procédait par mouvements des lèvres, lents, appuyés. Un filet gluant sortit du méat quand elle le lécha. D’autres suivirent qu’elle jouait à étirer avec sa langue, avant de les avaler.

— Tu es prêt. Tu veux venir dans ma chatte ?

Non, il n’en avait pas fini avec l’exploration de son corps. Il se déroba, s’agenouilla à ses pieds. Une large auréole tachait le triangle de dentelle. Il n’y avait pas de doute, la fille mouillait. Cela accrut son désir d’elle. Il tira sur l’élastique, regarda, huma à l’intérieur, puis descendit le string.

Elle était nue.

D’abord, il n’eut d’yeux que pour le duvet blond qui couvrait les lèvres baveuses, à peine entrouvertes.

— Hé oui, je suis une vraie blonde… Ça te surprend ?

Il effleura la toison, puis la ligne de séparation des lèvres. Introduisit le doigt à l’entrée de l’orifice.

Il se redressa, la poussa doucement vers le lit en posant une main à plat sur son ventre, l’autre dans le creux de ses reins.

— Je veux que tu me montres tout de ta chatte…

Il la bascula sur le matelas, s’accroupit entre ses cuisses qu’elle écarta en grand, l’examina de près. Le sexe était très dilaté, à présent. Il en sortait un liquide clair. Il l’ouvrit, observa les muqueuses sombres.

À l’aide des coudes, il se hissa jusqu’à elle, plaqua sa bouche sur sa chatte, y enfonça la langue, lapa tout ce qui coulait d’elle. Il se sentait heureux. À cet instant, il avait le sentiment que le monde entier lui appartenait. Était-elle consciente de ce qu’il éprouvait ? Elle était l’archétype de toutes les filles qu’il avait croisées depuis le début de la soirée.

Il était insatiable. Il la léchait, enfonçait sa langue à l’intérieur, remontait vers le clitoris qui pointait, tout raide, revenait vers l’orifice d’où sortait maintenant une mouille épaisse. C’était un jeu sans fin, au cours duquel sa queue, qu’il frottait mécaniquement contre le drap rêche, laissait échapper des quantités de sperme.

Cambrée en arrière, agitée de spasmes, la fille jouissait en poussant des couinements, en inondant de liquide la bouche d’Henri. Elle ne s’occupait plus de lui ; il la regardait jouir avec délectation.

En la quittant, il rêvait déjà d’autres corps comme le sien, aussi charnus, de seins aussi fermes et ronds, de croupes aussi offertes – larges.

CHAPITRE IX

La blonde avait repris ses esprits. Elle se redressa, lui tâta la queue, constata qu’il avait déjà joui.

— Tu veux que je te masturbe ?

— Ça suffit pour ce soir.

Elle eut l’air inquiète.

— Tu n’es pas déçu ?

— Au contraire.

Ils se rhabillèrent en silence, regagnèrent la rue.

— Reviens quand tu veux… Si ce n’est pas moi, (elle désigna les autres filles…) l’une d’elles s’occupera de toi.

Le sexe ramolli, poisseux de sperme, il rentra à deux heures du matin, précédant de peu son épouse. Pour la première fois depuis des années, il se sentait étrangement heureux et apaisé. Il n’avait pas sommeil.

Sa femme, en arrivant à son tour, parut étonnée qu’il ne soit pas encore couché, mais elle ne posa aucune question. Prétendait-elle marquer par là que tout ce qu’il pouvait faire ou ne pas faire lui était indifférent ? Ou bien voulait-elle l’encourager dans une voie qui, en l’entraînant ailleurs, était un soulagement pour elle ?

Il dormit peu, cette nuit-là, pourtant il se réveilla en pleine forme. Comme transfiguré. Il ne cessait de penser à la fille blonde, à son corps. Il essayait de retrouver les sensations des moments passés près d’elle, se demandant s’il n’avait pas rêvé.

Il gardait en réserve une somme d’argent liquide en retirant de son compte quelques dizaines d’euros tous les mois. Il piocha dedans pour retourner, le soir même, voir la blonde. Elle l’accueillit avec un rire plein de chaleur.

— Je savais que tu reviendrais ? Tu es accro…

C’était exactement ça. Comme la veille, elle se laissa caresser, tripoter. Cela viendrait un jour, sans doute, mais pour le moment, il n’arrivait pas à épuiser l’attrait de la nouveauté. Regarder, toucher les rondeurs charnues de la fille le mettait en transe. Il aimait la saveur acide de sa peau quand elle se couvrait de sueur.

Il s’accroupit devant elle, lui demanda de se pencher en avant. Lui écartant les fesses, il enfonça sa langue dans son sillon. Dans les plissements de l’anus, le goût devint âcre, plus fort. La fille laissa échapper un gémissement quand il lui lécha l’entrée de l’orifice, pressa sur la muqueuse. Elle se distendait.

— Arrête, cria-t-elle, tu m’excites trop. J’ai mauvaise conscience… C’est à moi de te faire jouir.

— Laisse-moi parcourir ton corps. Je veux le connaître par cœur. De A à Z. Je ne suis pas rassasié.

— Il y a d’autres manières de te rassasier…

Elle se dégagea, s’assit devant lui, cuisses écartées. Pendant qu’elle lui ajustait le préservatif, il matait son sexe, dilaté, humide…

Elle se plaça à califourchon sur lui. Sur le coup, il lui en voulut de se dérober à ses investigations, mais ce fut de courte durée. Dès qu’il la sentit sur lui, chaude et vibrante, malgré l’obstacle de la capote, toute son irritation passa. Elle contractait ses muscles, comprimait sa verge ; il lui pelotait les seins, les fesses. Il éjacula en émettant un drôle de grognement qui se prolongea. La dernière image qu’il garda d’elle, ce fut le sourire radieux qui illuminait son visage.

Il revint tous les soirs pendant deux semaines. Il avait faim d’elle, ne parvenait pas à apaiser ses appétits. Il lui tardait de quitter la maison pour aller la rejoindre. La blonde l’attendait. Une complicité étrange s’était nouée entre eux. Ils se parlaient peu ; elle savait ce qu’il venait chercher. Ça se passait presque toujours de la même façon : dans un premier temps, il prenait l’initiative, elle se laissait palper, tripoter. Ensuite, elle lui faisait l’amour. Elle était experte en l’art de lui donner du plaisir, mais ce qui comptait le plus, c’était la première phase, c’est-à-dire l’étude de la topographie féminine. La jouissance n’était pas, pour lui, une fin en soi.

Cette nuit-là, sa femme avait dormi nue. Il faisait encore une chaleur lourde. C’était comme un chant du cygne avant que les beaux jours n’aient définitivement disparu pour laisser place à la grisaille – l’hiver. Henri contemplait ce corps qu’il avait autrefois convoité, et il constatait qu’il ne lui faisait plus aucun effet.

À cette image se superposaient toutes celles qu’il avait glanées la veille, dans le quartier où l’avait entraîné Ahmed, et qui lui était devenu familier. Celle de la danseuse, et celle de la putain blonde, et il s’étonnait d’avoir pu, autrefois, être attiré par les fesses menues d’Annie.

La blonde avait un cul qui débordait de ses mains, un cul généreux, plein de vie, de chaleur. Une chatte humide, accueillante, qui s’ouvrait sous ses attouchements. Il aurait pu la travailler de la langue pendant des heures sans se lasser.

Sa femme s’éveillait. Elle n’avait plus besoin de réveil, tant elle s’était accoutumée à ses horaires de travail. Elle se leva, et sans lui adresser un mot ni un regard, gagna la salle de bains. Henri soupira. Son désir pour elle était bien mort. Il ne souffrait plus de sa froideur, ne se sentait plus frustré, puisqu’il était comblé ailleurs, mais il ressentait une immense tristesse. Sa vie conjugale était un gâchis ; il en faisait l’amer constat.

Il était reconnaissant à Ahmed de lui avoir fait découvrir un monde inconnu qu’il ne soupçonnait pas. Un monde dont il n’avait pas encore exploré toutes les possibilités… dont il attendait d’autres voluptés… dont il n’avait pas encore idée…

CHAPITRE X

Dans sa relation avec Ahmed, Henri eut le sentiment de franchir une nouvelle étape quand ce dernier lui dit négligemment :

— Samedi prochain, je t’emmène dans ma famille. Je te présenterai ma mère et mes trois sœurs.

Il ajouta qu’il avait également deux frères. L’un avait créé une société d’import-export en Allemagne, l’autre vivait à Montpellier, où il avait racheté un commerce.

Henri, qui prit cette invitation comme une marque de confiance, se sentit touché.

L’après-midi du samedi en question, sa femme travaillait. Elle avait accepté de remplacer une collègue. Après le déjeuner, le vieil homme alla faire sa sieste habituelle ; Sandrine devait arriver un peu plus tard. Henri partit en direction du « quartier ».

Ce n’était pas vraiment un ghetto, car on n’y voyait pas trace d’une grande misère. Dans les rues, il croisait seulement des gens qui vivaient en marge du reste de la ville, selon leurs traditions, leurs rites, leur culture ; des boutiques ou des étals d’où émanaient des parfums d’encens ou des saveurs de cumin, de coriandre, de piment de Cayenne.

Le calme qui régnait autour de lui – la vraie vie, ici, était nocturne – était, çà et là, traversé par des airs de musique raï. L’image de la danseuse revint avec force hanter son esprit. Où demeurait-elle, avec qui, que faisait-elle à cette heure ? Il l’idéalisait ; cela, il en était conscient. Elle lui paraissait inaccessible, c’est la raison pour laquelle il n’avait pas osé retourner au cabaret, bien qu’il fût souvent tenté. Quant à la prostituée blonde, c’était différent ; elle lui procurait ce dont il était en manque, ce dont il avait envie, alors que, de la part de la séduisante brune, qu’il auréolait de mystère, il avait toutes les chances de se heurter à un refus.

Il ralentit le pas en apercevant le restaurant-cabaret où elle dansait. L’établissement était fermé. Son cœur battit plus vite quand une porte s’ouvrit sur la petite rue latérale. Le patron, qui sortait les poubelles, le reconnut, le salua d’un signe de la main.

— Revenez quand vous voulez, lui cria-t-il. Vous serez toujours le bienvenu.

Il fut tenté d’aller vers l’homme et de le presser de questions, mais il y renonça. À quoi bon, en effet ? Sa curiosité aurait pu être mal perçue.

Ahmed avait griffonné l’adresse sur une feuille de bloc et dessiné un petit plan. Henri trouva facilement la rue qu’il cherchait et s’arrêta devant une grande demeure de trois étages, blanche, vétuste, qui avait dû être construite dans les années quarante.

Ahmed, qui devait le guetter, se précipita pour l’accueillir. Il l’entraîna dans une maison pleine de vie, qui contrastait singulièrement avec celle où il demeurait depuis trois mois. Un chien trotta vers lui en aboyant, suivi d’une gamine de huit ans. Une odeur de thé et de pâtisserie flottait dans l’air. Son copain le poussa dans la cuisine pour lui présenter sa mère, une femme d’une cinquantaine d’années, corpulente, vêtue d’étoffes colorées. Il sentit très vite qu’elle ne manquait pas de caractère et dirigeait la maisonnée. Elle avait l’œil à tout.

Il fit aussi connaissance de la sœur aînée, une grande fille maigre au regard sombre, à l’air farouche. Son copain, dans ce cadre, lui parut différent de ce qu’il était au collège. Plus ouvert, plus familier.

Ils s’installèrent au salon. La chaîne déversait du raï. Le mobilier, qui provenait sans doute d’un dépôt-vente, était disparate. Seules des touches marocaines – napperons, tentures, service à café en cuivre – créaient une unité. Les tapis magnifiques qu’il foulait valaient certainement une fortune.

Sa mère apporta le thé et une assiette de cornes de gazelle faites maison. La sœur aînée avait disparu discrètement. La petite sœur jouait.

Henri se sentait bien. Il se souvenait des paroles d’Ahmed : « Mon père travaillait en usine… La mégisserie… On faisait venir des gens comme lui, par fourgons entiers. Il est mort usé par un travail répétitif et sans intérêt… Et on ne lui a même pas dit merci… »

La conversation fut interrompue par l’arrivée de la jumelle d’Ahmed. Elle était enveloppée d’un grand imperméable, portait sur l’épaule un immense sac rouge. Autant l’aînée avait un physique ingrat, autant la cadette était dotée d’un visage avenant, gracieux. Elle avait des lèvres pleines, et un regard plein d’un feu intérieur, qui semblait absorber ceux qui le rencontraient. Ses longs cheveux étaient attachés en un assemblage savamment étudié. Elle était la version, plus jeune, plus harmonieuse, plus parfaite de sa mère. Comme son frère, elle était grande de taille.

— Ma fille Hanane. Elle prépare le concours d’entrée à l’IUFM… Elle veut devenir institutrice.

La jeune fille ne s’éclipsa pas comme l’avait fait sa sœur. Elle posa ses affaires, défit son imperméable. Dessous, elle avait un pull rouge, qui lui arrivait au nombril, et un pantalon assorti. Henri avait un peu honte de la mater devant la mère et le frère, mais il ne pouvait s’en empêcher. Mais Hanane ne semblait pas s’en apercevoir, et si c’était le cas, elle ne s’en offusquait pas.

Elle avait un corps épanoui, désirable.

Quand elle se pencha pour se servir du thé, Henri eut une vue plongeante sur son décolleté. Son soutien-gorge pigeonnant laissait à nu une chair couleur caramel.

Ahmed avait fait un montage sur CD des photos qu’il avait prises au Maroc. Il les passa sur son lecteur DVD, tout content de les montrer à son ami. Henri put ainsi voir la maison des grands-parents, celle des amis d’Ahmed, et de fort beaux jardins. Il se sentait à l’aise, détendu, et appréciait l’atmosphère chaleureuse dont il était entouré.

Quand ils eurent vu une première série de photos, les femmes se levèrent en même temps, et quittèrent le salon. Henri demanda à se laver les mains, toutes collantes à cause des pâtisseries qu’il avait dévorées.

Ahmed lui désigna le couloir.

— Tu vas à la salle de bains dans le couloir, deuxième porte à droite.

Henri prit le chemin indiqué, entra et s’arrêta presque aussitôt, interdit.

Hanane, dans la baignoire remplie d’eau à ras bord, avait le tiers du corps immergé. Ses cheveux défaits, ondulés et brillants, étaient déployés sur ses épaules. Elle avait les yeux ouverts, mais son regard était ailleurs. Elle était très belle ainsi. Ses seins lourds, couverts de mousse, paraissaient flotter sur l’eau. Au milieu des larges aréoles, les tétons se dressaient, tout durs.

Au bout d’un temps indéfinissable, elle revint à la réalité. Henri ne bougeait toujours pas. Leurs regards se rencontrèrent. Celui de la fille était lucide ; Henri y lut une invitation à s’approcher.

Ce qu’il fit. Elle était le modèle le plus parfait de ces corps qu’il convoitait depuis qu’il fréquentait le quartier. La chair nue, épanouie, dans sa nudité insolente, était un défi aux codes esthétiques généralement admis. C’est de ça que rêvait Henri, depuis longtemps, de ces hanches, de ce ventre rond, de ces cuisses, et là, parmi les filles du Maghreb, il avait découvert ce qu’il cherchait, désirait.

Elle ne se contentait pas de se détendre dans l’eau. Au mouvement de son bras, c’était facile à deviner, et l’impression d’Henri se confirma quand il vint tout contre la baignoire. Sa main était serrée entre ses cuisses ; elle les écarta pour permettre à Henri de la regarder faire. Les lèvres de son sexe – entièrement rasé – étaient aussi délicates que les roses des sables de son Maroc natal.

Hanane faisait bouger lentement ses doigts sur elle. Une mouille épaisse coulait de la chatte, se mêlait à l’eau du bain.

Henri avait envie d’y plonger la main, de la tripoter, de la faire jouir. Ce fut elle qui prit l’initiative. Elle tendit vers lui un bras ruisselant d’eau, ouvrit sa braguette. Sa main se faufila à l’intérieur, s’empara de la bite gonflée. Elle était chaude et douce. À gestes lents, la fille le branlait ; il pensait : « Pourvu que personne ne passe dans le couloir ! » Sa bite, que cette crainte n’effleurait pas, continuait à durcir, prendre du volume sous les doigts diligents. Le gland était très dilaté.

Henri reporta son regard sur l’activité de l’autre main qui, immergée, allait et venait avec régularité sur les lèvres, les séparait, les ouvrait. Cette indécence tranquille l’excitait autant que la main qui le masturbait. Ou plutôt, les deux effets se conjuguaient pour le rendre fou de désir. Pour le finir, Hanane s’était redressée, penchée vers lui. Il lui tâta un sein tandis qu’elle absorbait la queue sur presque toute la longueur. Elle fit coulisser ses lèvres plusieurs fois le long de la tige, reprit ensuite le sexe dans sa main, le branla comme on trait une vache, jusqu’à la dernière goutte, le dirigeant sur elle. Quand il éjacula, son sperme inonda les seins et les épaules hors de l’eau.

Elle avait ri, heureuse. Il s’était forcé à garder les yeux ouverts, voulant mémoriser l’expression radieuse qu’avait prise son visage, et qui la rendait encore plus belle. Son regard brillait, ses dents étaient autant de petites perles nacrées.

Elle étala le sperme sur ses seins, comme si c’était une crème de beauté, les massant, se concentrant sur les aréoles. Elle attira la bouche d’Henri vers un téton tout raide. Il le goba, le suça, le mordilla jusqu’à ce que, les yeux clos, elle soit secouée par un long frisson, submergée par l’orgasme.

Un instant, il songea à refaire toute son existence. À fuir la froideur hostile de sa femme, l’ironie caustique de son beau-père, à venir s’installer ici, dans ce quartier dont il aimait l’atmosphère, la chaleur, la convivialité. Il s’y sentait en famille. Il appréciait la douce sérénité qui régnait ici même, dans cette maison. C’était un ghetto, sans doute, mais un ghetto plein de charme qu’il préférait au reste de la ville.

Henri se sentit soudain ridicule. Sa queue, sortie du pantalon, ramollissait. Il prit dans sa poche un kleenex, s’essuya, se rajusta, quitta la salle de bains.

Hanane les rejoignit bientôt dans la salle à manger. Henri l’observait du coin de l’œil. Elle avait laissé ses cheveux détachés, si bien que le port noble, un peu solennel qu’elle avait en arrivant avait disparu. Elle était tout en charme et en grâce. Elle s’était changée, aussi. Elle avait passé un pull échancré sur une jupe noire, courte.

Elle prit place sur un canapé qui était face à la télévision, mais un peu décalé par rapport à celui où étaient assis les deux hommes. Ahmed, qui accompagnait de commentaires enthousiastes la projection d’un dernier CD sur le Maroc, n’avait ni vu ni entendu sa sœur arriver. Celle-ci ne quittait pas Henri du regard. Ce dernier, qui avait l’impression d’être un objet d’étude, en était un peu gêné. Au bout d’un moment, écartant les cuisses, elle tira sur sa jupe. C’était plus fort qu’un discours : elle lui montrait qu’elle n’avait pas de culotte, de sorte qu’il voyait tout : le pubis rasé, la fente ouverte laissant voir le bord crénelé des petites lèvres. Henri se remit à bander. Qu’allait-elle oser faire maintenant ? Se toucher ? Non. Elle se contenta de sourire, de le narguer, d’abaisser son regard sur la bosse qui déformait son pantalon.

Ahmed, prenant conscience de sa présence, se tourna vers sa sœur qui eut juste le temps de serrer les jambes et de rabattre sa jupe sur ses cuisses.

Henri s’efforça de concentrer son attention sur les images du Maroc, mais il était distrait par Hanane, si bien que son regard allait sans cesse de l’écran à l’endroit où elle était assise. Elle tirait, cette fois, son pull vers le bas pour dévoiler ses seins.

Il se demandait jusqu’où elle oserait aller pour l’aguicher, quand le portable d’Ahmed, posé sur la table basse, se mit à sonner. Ahmed écouta, répondit en arabe. Quand il se tourna vers Henri, l’expression de son visage avait changé :

— Le frère d’un ami vient de se faire renverser par un chauffard. Il est à l’hôpital. Je pars le voir. Attends-moi ici.

Puis, s’adressant à sa sœur, en français :

— Tu t’occupes de lui ?

Hanane acquiesça d’un mouvement de tête. Dès que son frère les eut quittés, elle vint s’asseoir près d’Henri, sur le divan, le pelota à travers ses vêtements.

— Tu me fais mouiller…

— Tu es folle, souffla Henri, mal à l’aise. Je suis ici en invité de ton frère. Il y a tes sœurs, ta mère…

— Ma petite sœur joue dans sa chambre, la grande est sortie, ma mère fait la sieste.

Elle cherchait sa bouche. Henri était trop crispé pour répondre à son baiser, même si sa queue était en demande.

— Viens, dit la fille. On va dans ma chambre, je fermerai la porte, on sera tranquilles. J’ai envie que tu me baises…

— Tu es une rapide, toi !

— Quand un homme me plaît…

Comment aurait-il pu résister alors qu’elle se frottait contre lui, que sa chaleur le pénétrait, que ses seins s’écrasaient contre son épaule, qu’elle le couvrait de baisers, qu’elle continuait de lui masser la queue à travers le pantalon ?

Elle l’entraîna à travers le couloir. Par une porte entrouverte, il aperçut la mère allongée sur son lit, massive, plongée dans le sommeil. Hanane le fit entrer dans une grande chambre qui donnait sur la rue dans laquelle il s’était garé, occupée par un vaste lit défait, des étagères bourrées de livres, et une table composée d’une planche posée sur des tréteaux, qui était encombrée de feuilles et de classeurs. « Elle bosse pour arriver à ses fins, se dit Henri, mais elle sait aussi prendre du plaisir. »

Elle entreprit de le déshabiller, défit sa chemise. Il se laissait faire, pris dans une vague de caresses et de baisers, de parfum qui le grisait. Elle psalmodiait tout en dénudant son corps.

— Tu es magnifique… Tu dois plaire aux femmes. J’ai envie de toi.

Henri songea à Annie. Ce n’est pas elle qui lui dirait de pareils compliments. Même au début de leur relation, elle n’avait jamais eu un mot agréable à entendre pour un homme.

Hanane était comme une tornade qui emporte tout sur son passage. Elle se mit à genoux, prit la bite dans sa main, titilla le gland avec sa langue, commença une longue masturbation. Henri fut bientôt dans un état de transe. Pour la première fois, il allait baiser l’une de ces créatures qui l’attiraient, pour lesquelles il revenait chaque soir dans ce quartier. Avant, il s’imaginait que les femmes, ici, à part les prostituées, étaient inaccessibles, et Hanane lui prouvait le contraire. Les paroles d’Ahmed lui revinrent en mémoire : « Il y a de belles filles ici… moins farouches que tu crois ! » Hanane était une fille chaude comme la braise, qui avait des désirs et savait se faire comprendre. Une fille comme il en rêvait.

Elle attisa son désir en le fouillant avec sa langue, puis se retournant, elle se mit à quatre pattes sur le lit. Il tremblait en soulevant la jupe, en tâtant la croupe offerte, ferme et pleine. Il ne parvenait pas à y croire : elle était à sa portée, à sa disposition.

Le sillon était profond. Il lui voyait la chatte ouverte entre les cuisses. Il passa la tête dans l’entrejambe, huma, lécha les lèvres suintantes.

— Sur la table… Mon sac… Prends un préservatif…

Pour l’exciter davantage, le provoquer, elle se prit les fesses à pleines mains et, se penchant plus avant, s’ouvrit, lui révélant les plissements de son anus. Henri, le regard rivé à elle, saisit un préservatif dans le sac, l’ajusta sur sa queue en érection.

Elle s’était redressée pour le regarder faire. Elle se remit en position, les cuisses écartées :

— Mets-moi-la à fond… Que je te sente bien.

Il lui passa ses mains sous le pull pour prendre ses seins, serrer ses tétons durcis. Il les descendit vers la taille marquée, vers les hanches, rondes et fermes. Il effleura plusieurs fois le sexe de son gland. Elle émit un gémissement quand il s’introduisit à l’intérieur. Elle était très lubrifiée. D’une poussée, il fut au fond. Il appuya son doigt à l’entrée de l’anus. Hanane s’agitait, ahanait ; de sa bouche sortaient des mots inarticulés. Il la pistonnait avec une énergie sauvage, en proie à une joie proche du délire. Elle était à lui, dans toute sa beauté, dans toute sa jeunesse.

Il la besognait avec ardeur. Quand il la remplissait, que ses couilles butaient contre les fesses rondes, il percevait toute la densité de son corps.

En jouissant, il se laissa tomber sur elle, l’écrasant sur le matelas. Il était privé de forces, mais heureux, comblé. Hanane saisit le sexe qui ramollissait, roula le préservatif, le tordit habilement pour que le sperme ne s’échappe pas hors du réservoir. Elle le répandit alors sur ses seins, comme la première fois, quand elle était dans le bain.

Elle se remit debout, rajusta son string.

— Viens… On va voir si mon frère est revenu.

— Est-ce que je te reverrai ? demanda Henri, timidement.

Elle ne répondit pas, mais lui fit un clin d’œil complice.

CHAPITRE XI

Hanane occupait le centre de la vie d’Henri. À peine éveillé, il ne pensait qu’à elle. Il évoquait la douceur de sa peau ambrée, l’expression radieuse de ses traits, ses yeux immenses, sa bouche pulpeuse, ses seins, ses hanches, ses fesses, et il était en perpétuelle érection. Il l’entendait lui parler, quand il la baisait, dans un mélange de français et d’arabe. Il n’avait qu’une envie : la rejoindre. Elle était l’aimant qui l’attirait. C’est comme s’il n’y avait eu aucune femme avant elle, comme si elle était la première, l’unique. Il était émerveillé de la manière naturelle, exempte de tabous, dont elle s’abandonnait aux plaisirs de l’amour.

Il la revit quelques jours plus tard. C’était au moment où il sortait de l’établissement pour rejoindre sa voiture garée dans la rue. Debout contre le capot, elle l’attendait. Le voyant approcher, elle écarta les pans de son imperméable.

— Ça te plaît ?

Il demeura saisi. Dessous, elle était en soutien-gorge et string bleu ciel ; les fines attaches d’un porte-jarretelles, de la même nuance de bleu, retenaient ses bas translucides.

Elle écarta son string, le rabattit aussi vite. Il avait eu le temps d’apercevoir ses lèvres.

— Si on allait dans la nature ?

— Monte !

C’était comme un rêve éveillé. Il retrouvait avec bonheur ses yeux immenses, trop maquillés, le regard lumineux qui exprimait sa soif de vivre. Il tâtait son ventre rond, satiné. Chair grasse, mais chaude, vivante.

Il eut une inquiétude soudaine.

— Et ton frère ? S’il se doutait…

— Mon frère… Il s’en fout. Il a d’autres chats à fouetter… Entre Marie-Jo et les autres…

Henri jeta un coup d’œil dans le rétroviseur, démarra. Assise à côté de lui, Hanane ouvrit tout grand son imper.

— Tu veux me faire avoir un accident…

Il suivit la longue avenue, s’engagea dans le rond-point. Il fallait traverser toute une zone commerciale avant de se trouver sur une route en pleins champs. Elle l’excitait consciencieusement. Lui s’efforçait de rester concentré sur la conduite, mais ne pouvait s’empêcher de la mater du coin de l’œil. De plus, elle exhalait un parfum cuivré, épicé qui lui montait aux narines.

Elle avait sorti ses seins de leurs bonnets ; elle se les caressait. Elle écarta le string, pour lui montrer sa chatte rasée.

— Tu es si beau ! Je me touche en pensant à toi… À ta queue. J’ai envie de l’avoir dans moi.

Ce côté midinette, chez elle, l’amusait. Il ne s’était jamais vu comme un séducteur, alors qu’il la trouvait si attirante ! C’était exactement le genre de fille dont il était capable de tomber amoureux. Il se sentait prêt à la suivre au bout du monde, à tout abandonner pour elle.

Ils s’étaient enfoncés dans la campagne. Ils parvinrent bientôt à un endroit qui leur parut idéal : une clairière, à l’orée d’un bois.

— On s’arrête ici, proposa-t-il.

— Oh oui ! On y sera bien. Attends, on va faire un jeu. Tu fais semblant de passer, tu m’aperçois…

Enveloppée dans l’imper qu’elle avait rabattu, elle s’appuya contre la voiture, parcourant des yeux la carte routière qu’elle tenait à la main, comme si elle était perdue et cherchait son chemin. Il s’éloigna ; quand il revint sur ses pas et fut suffisamment proche, elle leva la tête vers lui :

— Monsieur, je me suis égarée. Pouvez-vous m’aider, jeter un coup d’œil sur cette carte ?

Il se colla contre elle. Leurs deux doigts se déplaçaient sur la carte, suivaient un itinéraire imaginaire qui les faisait se rencontrer, se toucher. Alors elle riait. Il s’enhardit, entrant pleinement dans son rôle. Il glissa sa main entre les pans du vêtement, palpa un sein à travers le soutien-gorge.

— Mais, monsieur, s’écria-t-elle, faussement outragée. Qu’est-ce qui vous prend ?

Il la touchait partout, la sentait chavirer. Il lui prit la main, lui fit tâter sa queue gonflée à travers le pantalon. Il avait ouvert son imper ; ses doigts descendaient le long du ventre, s’aventuraient entre les lèvres humides. Il les retira, les huma, les suça, puis se plaqua contre elle, serrant à pleines mains le cul ferme.

Elle lui défit sa braguette, libéra la bite.

— Il y a une capote dans la poche gauche de l’imper, souffla-t-elle.

Il fouilla, trouva le préservatif. Elle s’en saisit, le lui ajusta avec adresse.

Il pressa son sexe à l’endroit où les fesses se séparaient, le fit plusieurs fois descendre et remonter dans le sillon, avant de tâter puis de masser les lèvres. Elle gémissait. Elle cria quand il se mit à frotter son gland contre le clitoris, le mordit au cou, comme un animal. Elle se tordait sous l’effet du plaisir que ces attouchements lui procuraient. Elle râla quand il s’introduisit dans l’orifice qui dégorgeait de mouille. Alors il commença une série de va-et-vient dans la chatte offerte, très dilatée, la pénétrant en profondeur.

Sur le point d’éjaculer, il se retira, appuya la tête de son sexe contre le petit trou, inonda ses fesses, les macula de traînées crémeuses qui glissaient le long des cuisses. Elle les avait écartées, et elle se frottait avec rage les lèvres et le clitoris. Elle jouit juste après, se tendit comme un arc puis s’écroula sur le capot de la voiture.

Ils marchèrent un moment dans le sous-bois, puis revinrent à la voiture. Il s’assit à la place du mort, la prit sur ses genoux ; ils fumèrent ensemble. Il était content de sentir son poids contre lui. Ils se faisaient des confidences ; tout en parlant, tout en l’écoutant, il jouait avec toutes les parties de son corps, son ventre, ses cuisses, ses seins, écartait le string, effleurait les plissements de l’anus.

Ce fut elle qui donna le signal du départ.

— Il faut que je rentre, maintenant… Ah, j’allais oublier, j’ai quelque chose pour toi.

Elle fouilla dans son grand sac à main rouge, en sortit un portable.

— Garde-le avec toi… Quand il sonnera, ce ne sera personne d’autre que moi. Je t’appellerai quand j’aurai un moment de libre et qu’on pourra se voir. Je ne tiens pas à ce que ma mère ni mes sœurs soient au courant de notre liaison. C’est un secret entre toi et moi !

CHAPITRE XII

Ce qu’il appréciait le plus avec Hanane, c’était la liberté avec laquelle elle s’exprimait, agissait, se donnait à lui. Elle avait compris par exemple, sans qu’il en parle, qu’il était fasciné par ses rondeurs, obsédé par son cul. Si elle avait une jupe ou une robe, il la soulevait, si elle était en pantalon, il en défaisait l’attache. Dessous, tantôt elle portait une culotte ou un string, tantôt elle était nue. Il la malaxait, la tripotait ; elle se laissait faire, se livrait à tous ses jeux. Quand ils se retrouvaient seuls, c’était toujours ses fesses qu’elle lui offrait en premier. Elle adoptait les positions qui permettaient à Henri de la sentir, de la prendre de la manière qu’il préférait. Cela le rendait fou ; quand il y pensait, une fois seul, il tremblait d’émotion.

Elle n’était jamais choquée quand il poussait les choses plus loin… lui écartait les fesses, y enfonçait sa langue, cherchait à retrouver le goût salé qui lui était propre, jamais exactement le même, tantôt âcre, tantôt plus doux.

Souvent, elle lui facilitait les choses. Elle se mettait à quatre pattes sur un canapé ou sur un lit. Elle était ainsi plus accessible, plus ouverte. Il venait sur elle, la palpait, s’enivrait de ses odeurs intimes. Il lui fouillait le sillon, l’anus, léchait…

Elle ne lui permettait pas cela uniquement pour accéder à son désir… ce qu’il lui faisait la faisait mouiller par ses deux orifices qui s’ouvraient, suintaient. Il la travaillait jusqu’à ce qu’elle le supplie :

— Oh ! Henri, j’en peux plus, viens maintenant, mets-moi ta grosse queue !

Il se plaçait alors au-dessus d’elle, entourait ses hanches de son bras, enfonçait sa queue congestionnée dans le sexe dilaté, lubrifié. Il allait et venait en elle avec une telle ardeur qu’il paraissait vouloir la fendre en deux. Elle se frottait le clitoris ; il sentait contre sa queue l’extrémité de ses ongles qui lui griffaient la peau. Il se cramponnait à elle, éjaculait en ahanant ; elle, à son tour, était submergée par l’orgasme.

Ils mettaient longtemps à reprendre leur souffle, retrouver leurs esprits. Il restait en elle, attentif aux dernières contractions du vagin, au reflux de la semence et de la mouille mêlées. Il rêvait qu’ils étaient seuls au monde sur une vaste grève, bercés par le bruit de la mer.

Un jour, il tenta de la sodomiser ; il y pensait depuis longtemps. Mais quand il voulut forcer l’anneau étroit, elle interposa sa main, comme un barrage.

— Non, pas tout de suite… Plus tard. Ça, c’est le meilleur. Si je te donne tout maintenant, il n’y aura plus rien… Je te jure que tu viendras dans mon cul, patiente seulement un peu…

CHAPITRE XIII

On était en décembre. Sans le chercher, Henri perça le secret d’Ahmed. Le hasard lui fit découvrir pourquoi ce dernier bénéficiait d’un régime privilégié au collège.

Ce matin-là, vers huit heures – il venait de terminer son ménage – il voulut aller voir son ami, mais ne le trouva pas à son poste de travail. Ce n’était d’ailleurs pas la première fois que cela se produisait. Comme il avait besoin de renouveler le matériel de nettoyage, Henri descendit au bureau de l’agent-chef, situé près des cuisines et des entrepôts où étaient rangées les fournitures. Elle disposait d’un local assez vaste, pris sur un couloir, avec une table, une chaise, un ordinateur pour gérer ses stocks. Au fond, se dressait une grande plante verte exotique qui occupait de plus en plus d’espace. La lumière du jour entrait à flôts dans la pièce.

Henri poussa la porte entrouverte… il s’en voulut aussitôt de n’avoir pas pris la précaution de frapper. Au lieu de s’éloigner, il se figea sur le seuil, se sentant stupide. Le couple était de biais par rapport à lui.

Elle était appuyée contre le bureau, le corps projeté en avant, le corsage ouvert. Ses seins lourds sortaient du soutien-gorge. Ahmed lui avait retroussé la jupe, écarté le string rouge. Le pantalon baissé, le caleçon aux genoux, il faisait aller et venir sa queue entre les fesses de la femme. En bougeant, ils se déplacèrent, de sorte qu’Henri put nettement voir le membre, enveloppé d’un préservatif translucide, ramoner la chatte d’où coulait une mouille abondante. La brune avait les yeux clos, la bouche grande ouverte, sa poitrine se soulevait et s’abaissait à un rythme rapide. Ni l’un ni l’autre ne s’étaient encore aperçus de la présence d’un tiers.

Toutes les questions qu’Henri s’était posées au sujet d’Ahmed trouvaient là leur réponse. Il pouvait faire ce qu’il voulait : il couvrait l’agent-chef, qui pour le remercier, le couvrait à son tour !

Il se demandait si Ahmed était réellement attiré par elle, par ses formes pleines, harmonieuses, ou bien s’il se servait d’elle uniquement par intérêt.

Elle perçut enfin la présence d’Henri toujours immobile ; elle ouvrit les yeux. Elle était métamorphosée. Il voyait en elle, jusque-là, une femme au visage rigide, qui donnait ses indications d’un ton sec, passait ensuite rapidement en rasant les murs comme si elle redoutait d’être découverte. Tout le monde, en fait, dans l’établissement, devait être au courant. Elle jetait sur lui un regard impudent. Celui d’une femme obsédée par le plaisir, et qui cherche le meilleur moyen d’y parvenir. L’instrument, elle l’avait trouvé : la queue d’Ahmed.

Mais Henri crut lire dans ses yeux que cela ne lui suffisait pas. Ils scrutaient les siens avec une intention provocatrice.

Ahmed se tourna vers lui :

— Tatiana aime les queues arabes… On dit qu’elles sont plus grosses que les autres, et elle a voulu vérifier. Hein, ma salope ? Tu veux en profiter, Henri ? Je suis sûr qu’elle crève d’envie de te prendre en bouche…

Ce n’était plus l’agent-chef qui tenait méticuleusement les comptes du matériel, rationnait les bidons de nettoyant, mais une femme avide de sexe, qui révélait sa vraie nature. Henri en était arrivé à la conclusion que chacune des personnes qui se trouvaient dans les lieux, lui y compris, portait un masque derrière lequel elles cachaient les passions les moins avouables.

Son regard était comme un appel. En d’autres temps, Henri aurait hésité, pris de scrupules, mais les expériences récentes avaient balayé chez lui toute honte, toute pudeur. Il recula, poussa la porte, s’approcha de Tatiana en lui exposant son sexe à nu.

C’est bien ce qu’elle voulait : elle y mit aussitôt les doigts, entreprit de le masturber avec vigueur. Elle le fixait comme s’il était un cadeau du ciel. Ses mouvements étaient efficaces ; le membre devint vite très dur. Elle avança ses lèvres vers lui, le goba. Chez cette femme de cinquante ans, Henri devinait une grande frustration. Elle se rattrapait : ses envies n’avaient plus de bornes. Tandis qu’Ahmed la pilonnait, sa langue tournait autour de la bite d’Henri avec une sorte de désespoir : celui d’une femme d’âge mûr, qui sait qu’il ne lui reste que peu de temps pour jouir.

Plus tard, Ahmed lui raconta comment il lui avait fait mordre l’hameçon. Il venait d’arriver dans l’établissement ; il se pointait dans son bureau. Elle l’avait scruté pour le jauger, mais il avait lu dans ses yeux myosotis qu’il lui plaisait. Par la suite, chaque fois qu’il la revoyait, elle plantait son regard dans le sien pour ne pas le lâcher.

Un après-midi, alors que tout le monde était déjà parti, il était venu la trouver. Elle mettait au point les fiches de sortie des produits. Quand il s’accroupit devant elle, sans dire un mot, elle n’émit aucune protestation. Il déboutonna sa blouse blanche, remonta sa jupe courte, écarta le string noir ; elle se soulevait pour lui faciliter le travail, écartait les cuisses. Il laissa courir sa langue sur la chatte qui s’entrouvrit, se dilata, s’humidifia. La femme haletait, se tordait sur son siège, le maculait de ses sécrétions. Il la fit jouir comme ça, plusieurs fois. Comme il la voyait immobile, il crut qu’elle était apaisée ; il se redressa. C’était sous-estimer la faim d’une femme divorcée, sans homme depuis des mois. Elle tendit vers lui une main implorante :

— J’ai envie de ta queue…

Elle la lui sortit du pantalon, la lécha jusqu’à ce qu’elle soit toute raide. Elle suçait le gland, pressait les couilles dans sa main. Au bout du traitement, malgré sa volonté forcenée de se maîtriser, il jouit en crachant son sperme dans la bouche de Tatiana.

L’agent-chef était insatiable. Ahmed pensait qu’elle finirait par se calmer ; ce fut tout le contraire : sa faim de sexe était de plus en plus exigeante. Le matin, il devait passer à son bureau, et elle le réclamait encore au cours de la journée. Elle venait même, parfois, à son appartement.

— Et ça ne fait pas jaser ? demanda Henri.

Ahmed se moquait de la rumeur. Il ne se plaignait pas de ce traitement de faveur. Il aimait baiser, et en retour, elle le protégeait. Elle le couvait du regard.

— Je crois que ça va la changer, dit-il enfin. Deux mecs pour elle…

En l’entendant prononcer ces derniers mots, Henri entrevit dans quel sac de nœuds il s’était fourré. À partir de maintenant, l’agent-chef allait les vouloir tous les deux. Il serait judicieux de ne pas la contrarier, car les retombées risquaient d’être cinglantes. En même temps, l’idée de la baiser ne lui déplaisait pas. Au fond, n’avaient-ils pas, elle et lui, la même frustration, le même désir d’y remédier ?

Hanane, l’agent-chef… Henri vivait la tête pleine de fantasmes ; sa queue réagissait à la moindre sollicitation. Il se sentait à nouveau vivre, prêt à toute rencontre, à toute expérience nouvelle.

Sans le chercher, il avait réussi à organiser de main de maître sa vie sexuelle. Il avait un besoin permanent de chairs épanouies, et quand il se retrouvait seul, au travail ou dans la grande maison de son beau-père, il y songeait sans cesse.

Certains soirs, quand il était resté un certain temps sans voir Hanane, il retournait auprès de la prostituée blonde. Malgré le caractère vénal de ces visites, un lien de complicité s’était établi entre eux.

La pause matinale dans le bureau de l’agent-chef devint très vite une habitude : le matin, il se réveillait de bonne humeur, le sexe déjà à moitié érigé. Hanane était momentanément reléguée à l’arrière-plan de ses pensées. Il était tout heureux, ensuite, de la retrouver le soir ou le lendemain.

Leur relation à trois avait un caractère purement animal. Ahmed et lui descendaient vers huit heures. Tatiana les attendait. Dès qu’ils franchissaient la porte, elle braquait sur eux un regard à la fois impérieux et plein de convoitise. Alors commençait un ballet silencieux, fait de regards, de frôlements, d’approches et de dérobades. De mains qui se tendaient, se glissaient sous un tissu, effleuraient un grain de peau, palpaient un sein ou le renflement d’un sexe. Les mots prononcés étaient rares, ils résonnaient bizarrement dans la pièce confinée.

Le soir, quand sa femme se déshabillait, se mettait au lit, Henri se remémorait certaine scène osée, certaine position particulièrement obscène. Ainsi, une fois, la chef bascula en arrière, au fond de son fauteuil, déboucla son pantalon, fit descendre son string à ses chevilles, et leur exposa son sexe qu’elle écarta avec ses doigts. Elle se rasait autour des lèvres, mais une toison couvrait son pubis. Fasciné, Henri regardait Ahmed planter sa queue en elle ; les lèvres se refermaient sur le sexe dur. Elle ressortit la bite presque aussitôt, lui fit faire plusieurs allées et venues, puis, comme si elle changeait d’idée au dernier moment, frotta le gland entre ses seins qui reçurent de plein fouet les jets de sperme.

Henri ouvrit la braguette de son pantalon. Tatiana prit dans sa main le sexe érigé, gonflé, le frotta contre son clitoris qui saillait, pour se faire jouir à son tour. L’orgasme fut si fort qu’elle râla, se tordit dans un dernier spasme, tandis qu’Henri la pénétrait, éjaculait dans sa chatte.

Les combinaisons à trois la comblaient ; Tatiana ne pouvait plus se passer des deux hommes. Elle avait une imagination débordante.

Il percevait qu’il y avait quelque chose de sale, de sordide, dans ces étreintes. En quittant le bureau de l’agent-chef, Henri avait l’impression de sortir d’un cloaque, d’un marécage putride, où cependant il faisait bon être. C’était la première fois qu’il avait affaire à quelqu’un d’aussi avide. Tatiana était en manque perpétuel. Elle était finalement son double féminin. Leur histoire, sans doute, était différente, mais tous deux connaissaient la même frustration, le même besoin de rattraper le temps perdu, le temps où ils vivaient dans la privation du plaisir.

Étrangement, il avait l’impression que le fait de partager avec Ahmed cette femme, qui était leur chef à l’un comme à l’autre, resserrait le lien d’amitié qui s’était établi entre eux, ajoutait une complicité nouvelle. C’était, pour Henri, une façon de pénétrer un peu plus la vie privée du Marocain.

Chaque fois qu’il croisait Tatiana, ou bien venait dans son bureau, Henri était frappé par son regard avide, ses yeux d’un bleu absolu, qui le captivaient. Il y lisait à la fois l’innocence, la détresse, la perversion. Il ne savait rien d’elle, sinon que rien ne parvenait à l’apaiser. Souvent, il essayait d’imaginer ce qu’avait été son passé.

Ce laps de temps où ils se retrouvaient à trois était une parenthèse dans l’existence morne qu’ils menaient, chacun de leur côté, dans l’établissement. Le monde, autour d’eux, aurait pu s’écrouler, ils n’auraient pas réagi, indifférents à tout ce qui n’était pas leur jouissance. Ils étaient dans leur trip.

Mais une fois rendu à lui-même, à ses occupations, Henri prenait conscience des dangers qu’il courait. Car il était maintenant sous la dépendance de la chef ; elle pouvait le rattraper au tournant s’il venait à lui déplaire. D’autre part, à supposer que le principal ait vent de la chose ou bien les surprenne un jour, ils risquaient tous trois de perdre leur place.

Ce matin-là, elle s’activait sur leurs queues, léchant celle d’Henri, ses doigts jouant avec celle d’Ahmed, puis alternant pour chacun caresses et succions. Quand elle eut fait de leurs bites deux tiges raides, elle se renversa en arrière, releva sa jupe fendue, sous laquelle elle n’avait pas mis de culotte, leur exhiba son sexe baveux. Puis elle se leva, fit asseoir Ahmed sur le fauteuil qu’elle venait de quitter, se cala sur lui, de dos, cuisses largement écartées. Empoignant le membre, elle amena la tête de nœud dilatée contre son anus.

Henri eut un sursaut : « Non, elle ne peut pas faire ça… » C’est pourtant ce qu’elle fit : elle se laissa tomber de tout son poids sur la bite d’Ahmed. Elle se mordit les lèvres pour ne pas crier de douleur quand la colonne de chair força la fermeture du canal anal. Ses traits se crispaient. Mais la bite s’enfonçait dans le conduit étroit, progressait sans rencontrer d’obstacle. Les replis de l’anus dilaté à l’extrême se collaient aux testicules qui palpitaient. Le visage de Tatiana exprimait une joie extatique.

— Viens, dit-elle à Henri.

Elle s’était allongée sur Ahmed qui la tenait fermement. Son dos était collé au ventre de l’homme. Ce dernier faisait aller et venir sa queue. Henri ressentait, en les regardant, une étrange exaltation. Jamais, dans une relation, il ne s’était senti aussi impliqué. Tout lui paraissait soudain possible, facile. Il en éprouvait un sentiment de puissance, d’invincibilité. La vue du sexe fiché dans l’anus de la femme d’âge mûr, et qui la pistonnait, le mettait en transe.

Il amena son gland contre les lèvres longues, gonflées de la brune. Le clitoris, sorti de sa gangue, dardait. Ce con de vieille putain était une perfection. Par sa forme, par sa façon de bâiller, il avait l’air de tenter une ultime provocation. C’est cela qui excitait Henri.

Il fit une chose qu’il n’avait jamais faite à sa femme, il frotta son gland contre la fente dilatée.

— Mets-la dedans ! ordonna la brune.

Il se sentit aussitôt happé : c’est la chatte qui l’aspirait, et non pas lui qui la pénétrait. Il dut faire un effort pour ne pas éjaculer sur-le-champ.

Il voulut bouger en elle, mais il se sentit enserré par quelque chose de plus fort que lui. Il essaya de retirer sa bite, pour l’enfoncer à nouveau. Il ne put y parvenir. Elle le bloquait. Son visage prit alors une expression de triomphe : les deux hommes étaient plantés dans ses orifices. Puis elle relâcha la pression, comme pour lui faire comprendre que c’est elle qui menait le jeu, qui était sa Maîtresse.

Vautrée sur Ahmed, couverte de sueur, elle l’écrasait de tout son poids. Ses muscles du con comprimaient puis relâchaient la bite d’Henri, exerçant un véritable massage. Chaque fois qu’elle desserrait l’étreinte de son vagin, Henri avait l’impression que sa queue avait gonflé et s’était allongée. Comme par un effet de magie ! Quelqu’un, un jour, devant lui, avait traité l’agent-chef de « vieille sorcière »…

Le téléphone se mit à sonner alors qu’ils étaient tous trois en plein nirvana, à l’écoute de leurs corps, attentifs à la longue montée de la jouissance en eux. La sonnerie, insistante, leur rappelait douloureusement qu’il fallait en finir. Ahmed accéléra le mouvement de va-et-vient, l’agent-chef serra une dernière fois, en y mettant toute la force de ses muscles, le membre fiché en elle. Par mégarde, dans un sursaut d’excitation, Ahmed éjacula en s’arrachant du trou du cul humide, brûlant, pendant qu’Henri se vidait dans la chatte.

Tatiana s’essuya avec un paquet de kleenex, enfila en vitesse une culotte de coton blanc.

Tous trois se rajustèrent à la hâte. Il était temps ; quelques minutes plus tard, on frappa ; la poignée de la porte tourna sans que l’agent-chef ait le temps de crier « entrez » ; le chef d’établissement surgit dans le bureau. Ils avaient adopté une attitude parfaitement professionnelle : les deux hommes étaient debout ; elle, assise à son bureau, leur donnait des consignes quant à l’utilisation d’un nouveau produit désinfectant. Henri, pendant qu’elle parlait, pensait à son anus, à sa chatte pleins de sperme. Si elle se levait, on verrait la large tache sur son siège.

Le chef d’établissement les considérait, Ahmed et lui, avec une drôle d’expression. Cela ne plut pas à Henri. Cela n’annonçait rien de bon.

Tatiana l’avait remarqué, elle aussi. Les deux hommes sortirent de la pièce sur un signe qu’elle leur fit. Elle demeura seule avec son supérieur hiérarchique.

Le lendemain, elle les reçut, quand ils vinrent la trouver, avec un visage fermé. Elle se montra d’une retenue à laquelle elle ne les avait pas accoutumés. Néanmoins, elle se détendit, ses traits s’adoucirent. Elle ne les laissa pas partir sans les sucer, les masturber, recevoir dans sa bouche et sur la figure les jets de leur sperme. C’était son cadeau d’adieu, les deux hommes le comprirent quand elle les congédia :

— Il faut qu’on cesse de se voir en dehors du service. Le patron me l’a laissé clairement entendre. J’ai l’impression qu’on nous a balancés…

CHAPITRE XIV

C’était l’après-midi. Henri venait d’arriver. Hanane se jeta sur lui, tâta sa queue à travers le pantalon, pleine d’une avidité qu’elle avait du mal à contrôler. Mais il avait envie de lui confier ce qui tournait dans sa tête depuis un moment ; il la fit asseoir à ses côtés.

— Tu sais, je pensais avant de venir dans ce quartier, avant de te connaître, que vous les filles du Sud, vous étiez… impossibles à approcher, à toucher. Et puis je me rends compte que c’est tout le contraire. Je l’ai senti dès que j’ai franchi la ligne. Vous êtes chaudes, accueillantes. Derrière les apparences, toutes les libertés sont permises…

— On est tenues par le poids des traditions… Mais on trouve le moyen de prendre notre plaisir avec l’homme qui nous plaît.

Pour lui, Hanane était la quintessence de toutes les filles jeunes, sensuelles qu’il croisait en venant par ici, qui le faisaient fantasmer. Il l’avait dans la peau. Il éprouvait de moins en moins de plaisir à fréquenter d’autres femmes, même si cela lui arrivait quelquefois. Son odeur, ses formes généreuses, son sourire, son impudeur quand elle s’offrait à lui, n’appartenaient qu’à elle. Il ne pouvait plus s’en passer. De son côté, elle s’offrait totalement à lui, et son énergie sexuelle était inépuisable.

La nuit, il rêvait d’elle. Il se souvenait rarement de ses rêves, mais au réveil, il gardait la trace fugace de sa présence dans la nuit. Elle ne le quittait pas. Il se réveilla même, un matin, en laissant échapper un jet de sperme ; c’était un rêve – il en était sûr – où elle était présente et active, qui avait provoqué sa jouissance.

Ahmed l’invita plusieurs week-ends de suite. Il lui avait dit : « Tu fais partie de la famille, maintenant. » Henri se sentait mal à l’aise par rapport à cela. Est-ce qu’il trahissait la confiance qu’on lui témoignait, ou bien est-ce que « faire partie de la famille » impliquait aussi les heures qu’il passait à faire l’amour avec Hanane ?

Quand elle se calait en levrette sur le lit, qu’il la fouillait avec sa langue avant de se planter dans sa chatte, il avait la sensation qu’elle l’absorbait totalement.

Il aimait VOIR quand il la baisait. Il mettait toujours de la lumière qu’il dirigeait vers son cul. Elle aussi, à en juger par les pauses qu’elle prenait, aimait qu’il la regarde. Il s’allongeait, elle venait à califourchon sur lui en lui tournant le dos, lui montrait sa croupe. Elle s’écartait les fesses avec les mains, lui exhibait son anus, sa chatte dilatée, humide, avant de la poser sur sa bouche. Puis elle bougeait sur lui, redescendait, remontait, frottait ses seins contre son torse d’homme que recouvrait une légère toison. Il aimait toutes leurs étreintes ; elle le surprenait toujours. Il aimait ses rires, il aimait quand soudain elle devenait grave, et quand elle parlait, souriait, inventait plein de choses. Elle prenait sa queue dans sa main, la promenait sur sa poitrine, ses cuisses, ses fesses. Il aimait le contact de sa chair à la fois douce et ferme, mais ce qu’il appréciait par-dessus tout, c’est quand elle mettait la queue dans son sillon, et qu’elle serrait fort les fesses. Elle finissait toujours par poser son anus sur le gland congestionné, mais sans se laisser pénétrer par là.

Elle lui fit un jour une branlette brésilienne : absorbant le membre dressé entre ses fesses, elle commença un mouvement de balancier, s’allongeant en avant pour dégager le membre, puis revenant l’enserrer. Une autre fois, elle se pencha en avant, fit rentrer la queue dans sa chatte ouverte, se cala sur elle, se fit monter et descendre.

Elle avait horreur de la monotonie, et elle imaginait toujours quelque chose de nouveau. Et elle le faisait avec une grâce qui le charmait.

Henri appréciait les week-ends où il venait chez eux. Il se sentait entouré. Tous étaient remplis d’attentions pour lui.

Peu à peu, il fit connaissance avec Myriam. Hanane lui parlait souvent de sa sœur, comme de toutes les personnes qu’elle connaissait et appréciait, si bien que, sans beaucoup la côtoyer, il avait l’impression de la connaître depuis des années. Une fille brillante, intelligente, qui malheureusement était devenue anorexique. Un séjour en maison de soins lui avait permis d’avoir la vie sauve, de reprendre du poids, mais elle traînait une existence de zombie ; elle était rongée par ses démons, et il était à craindre qu’elle ne soit jamais bien dans sa peau. Il y avait dans son regard quelque chose de sombre, de tourmenté. À vingt-six ans, elle n’était capable ni de reprendre ses études, ni de chercher du travail. Repliée sur elle-même, elle fuyait les contacts avec les autres. Elle passait ses journées à faire des recherches sur le net, sur des sujets très divers, pour en faire ensuite des analyses.

Elle s’était habituée à voir Henri, et venait souvent le saluer quand il était chez eux. Il sentait qu’elle l’appréciait. Son visage, tendu au début, se décrispait en le voyant. Quand elle entrait dans la pièce, elle ne manquait jamais de lui adresser un sourire, de s’approcher pour l’embrasser. Elle lui montrait ce qu’elle rédigeait, tenait à savoir ce qu’il en pensait. Cela surprenait Ahmed. Elle était très renfermée, et leur parlait très peu à Hanane et à lui. La plupart du temps, elle se retirait dans sa chambre.

Avec ses grands yeux, son visage anguleux, elle ressemblait un peu à Ahmed, mais elle était beaucoup moins grande que lui. Elle avait une longue chevelure qu’aucun peigne ne parvenait à domestiquer. Très mince, elle avait pourtant une lourde poitrine et un cul rebondi qui contrastaient avec sa taille fine. L’anorexie n’avait pas eu raison de ses charmes.

Henri, dans les premiers temps, quand il venait retrouver Hanane, s’inquiétait de la présence de cette sœur au comportement étrange, qui surgissait comme une ombre, s’éloignait presque aussitôt. Il n’avait pas envie qu’elle surprenne leurs conversations ou leurs gestes. Mais Hanane l’avait rassuré. Il y avait, près de la gare, une borne wi-fi. Sa sœur y allait, l’après-midi, avec son portable. C’était le seul moment où elle sortait.

Leur liaison durait déjà depuis trois mois. Il leur arrivait parfois de prendre une chambre d’hôtel, d’aller se balader à la campagne. Mais Henri préférait aller chez eux. Il avait besoin de l’atmosphère chaleureuse qui y régnait ; il lui semblait pénétrer davantage dans l’intimité d’Hanane en venant la retrouver dans sa chambre.

Ce mardi-là, elle l’attendait assise dans le living-room, elle portait une magnifique djellaba écrue qui masquait son corps ; elle avait rabattu le capuchon sur son visage. Seuls ses lèvres et son menton étaient découverts ; elle tirait sur une cigarette mentholée.

En l’entendant s’approcher, elle se redressa, releva la capuche, écarta le vêtement.

Dessous, elle était nue. Elle se dévoila lentement, des chevilles au cou. Henri avait chaque fois l’impression de découvrir en elle une nouvelle femme. Il scrutait les seins opulents, le bombement du ventre, les hanches pleines, la toison fournie, la ligne douce qui descendait entre les cuisses. Ses yeux sombres brillaient ; un sourire énigmatique flottait sur ses lèvres.

Attiré par la bouche, Henri se pencha sur elle. La femme le fit basculer sur le canapé, lui dégagea, puis lui emboucha le sexe. Elle le fit rapidement bander en le faisant aller et venir à un rythme régulier.

Tout à coup, elle abandonna la queue déjà dure, se leva, s’éclipsa. Elle reparut tenant Myriam par la main. À cette vue, le sexe d’Henri ramollit instantanément.

La sœur d’Hanane portait la même djellaba, si bien qu’il aurait été impossible de les distinguer l’une de l’autre, une fois complètement recouvertes.

— Ma sœur… dit Hanane, n’a pas eu de garçon depuis longtemps… Tu lui plais… J’ai découvert son secret, alors j’ai pensé…

Henri les regardait l’une après l’autre, croyant rêver. Hanane lui offrait sa sœur, cela lui paraissait incroyable. Elle avait relevé la djellaba de Myriam ; celle-ci non plus n’avait rien dessous. Toutes deux attendaient la réaction d’Henri, souriantes, un peu anxieuses. Une bouffée de désir envahit celui-ci devant les jeunes corps, l’un bien en chair, l’autre plus mince ; il fixait les tétons dressés au milieu des aréoles sombres.

La plus jeune dit à son aînée, après l’avoir débarrassée de sa djellaba :

— Tourne-toi, qu’il te voie partout… Tu vas voir, il te baisera bien…

Passé la surprise du moment, Henri était à nouveau très excité ; son sexe avait repris toute sa vigueur. Myriam se tenait debout devant lui, nue, de dos. Il considérait la cambrure accentuée de ses reins. Les fesses paraissaient encore plus volumineuses par contraste avec les épaules étroites, les cuisses, les jambes effilées.

— Penche-toi en avant, poursuivit Hanane, excite-le encore plus…

Elle pesa sur les épaules de sa sœur qui se laissa courber sans résistance, et même écarta les jambes. Dans cette position, Henri lui voyait la chatte, nichée entre les replis sombres des cuisses. Son cul s’était ouvert. La pensée qu’il pouvait faire l’amour à Myriam sous les yeux de l’autre, complice, lui causa un choc, suivi d’une poussée d’adrénaline.

Hanane, avec ses mains, écarta encore davantage les fesses de sa sœur, et les doigts en fourchette, ouvrit les lèvres du sexe.

— Approche, dit-elle à Henri.

Fasciné par ce qui lui était donné de voir, il passa sa main entre les cuisses, rencontra celle d’Hanane, sentit la mouille qui sortait de l’orifice béant de Myriam.

— Retourne-toi, souffla Hanane, regarde comme il te désire !

Elle lâcha sa sœur, débarrassa Henri de son pantalon et de son caleçon, le fit asseoir au bord du canapé, et accroupie entre ses cuisses, s’empara de son sexe.

— Regarde ce que je vais lui faire !

Myriam se retourna. Ses traits s’altérèrent. Elle était sur le point d’éclater en sanglots. Hanane faisait monter et descendre sa main le long de la bite.

Elle léchait le sexe de l’homme. Immobile, Myriam la regardait faire ; ses seins se soulevaient au rythme d’une respiration qui s’accélérait. Alors elle effleura sa chatte de ses doigts fins, puis se masturba. Elle devait avoir l’habitude de le faire quand elle était seule, dans sa chambre, dans son lit. Elle devait fantasmer sur les hommes qu’elle voyait passer de sa fenêtre, qu’elle croisait dans la rue, qui ne voyaient en elle qu’une femme au visage fermé. Elle se croyait moche, sans doute. Henri avait envie de lui crier : « Non, ce n’est pas vrai, tu es belle ainsi, nue, les yeux brillants de larmes, la bouche entrouverte. » Sa verge gonflait. Il aurait été incapable de dire si c’étaient les coups de langue, les succions d’Hanane, la pression de ses doigts sur ses couilles, ou bien la vue de Myriam, les caresses qu’elle se prodiguait, qui lui faisaient le plus d’effet. Les deux conjugués, sans doute.

Myriam s’avança vers sa cadette. La prenant par les épaules, elle la tira violemment en arrière, la forçant à lâcher prise. Sans lui laisser le temps de réagir, elle prit sa place, s’empara de la bite d’Henri, la tripota fiévreusement, la goba. Pendant quelques instants, le visage d’Hanane marqua la surprise mêlée à la colère d’avoir été ainsi évincée. Sous le choc, lui aussi, Henri suivit des yeux son amante. Les traits de celle-ci avaient repris une expression sereine. Elle lui fit un clin d’œil qui signifiait : « Laissons-la faire, elle n’a plus besoin d’aide. »

Myriam s’assit à califourchon sur lui. Ses lèvres s’ouvraient, un long filet de bave sortait de son orifice, se collait à l’intérieur de sa cuisse. Le membre érigé pesait contre son ventre. Elle le prit entre deux doigts, promena le gland sur son sexe. Au contact du clitoris, elle ressentit une commotion qui la fit partir d’un rire nerveux, irrépressible. Elle se libérait de toute sa peur, de ses réticences, des barrières qu’elle s’imposait. Elle s’autorisait à prendre son plaisir.

Elle défaisait les boutons de la chemise. Elle voulait découvrir l’homme, l’avoir nu, passer ses mains, sa bouche, sur le torse parsemé de poils. Recluse si longtemps dans la dépression, elle avait tant à rattraper ; alors, elle brûlait les étapes.

Allongée sur lui, elle pressa sa bouche sur celle de l’homme, lui enfonça sa langue entre les lèvres. En même temps, elle se frottait les seins contre le torse d’Henri. Le contact des tétons durcis, qui s’allongeaient, le faisait frémir.

Hanane s’était mise en retrait. Calée au fond d’un fauteuil, dans l’angle de vision d’Henri, elle avait roulé sa djellaba à son cou, écarté ses jambes qu’elle avait posées sur les accoudoirs, et elle se tripotait, se pinçait les lèvres avec une ardeur acharnée. Un liquide, limpide comme l’eau d’une source, s’écoulait d’elle.

Le regard d’Henri allait de l’une à l’autre.

Hanane, excitée par la scène, par les regards lubriques d’Henri, avait pris ses seins dans ses mains et se les malaxait. Sa peau se couvrait d’une légère couche de transpiration.

Myriam était métamorphosée. Henri ne reconnaissait plus en elle la jeune femme qui, la première fois qu’il était venu, avait traversé la pièce le regard perdu, puis s’était retirée aussi silencieusement qu’elle était apparue. Elle s’ouvrait comme une fleur sous les rayons du soleil.

Elle serrait sa petite main autour du membre, le palpait, touchait le bout enflé ; elle amorça un mouvement de va-et-vient comme si elle voulait vérifier comment ça fonctionnait. En lui abandonnant son engin, Henri se rappelait un événement de son enfance : on lui avait offert un kit de chimie ; il avait fait toutes les expériences l’une après l’autre, pour comprendre comment ça marchait. La même curiosité poussait Myriam, aujourd’hui. Elle éprouvait la dureté de la queue qu’elle sentait palpiter dans sa main. Henri était troublé. Les yeux d’Hanane étaient fixés sur la main de sa sœur, et sur la queue qui avait encore grossi. Hanane éprouvait un plaisir voyeuriste : celui de le voir baiser une autre fille.

Myriam se laissa descendre sur le corps d’Henri pour lui reprendre la bite dans sa bouche ; elle lui donnait de petits coups de langue. Non seulement cela attisait son plaisir, mais la regarder faire lui procurait de petites décharges électriques qui l’avertissaient de l’imminence de la jouissance.

Son regard allait d’une fille à l’autre. Hanane, par la position qu’elle avait adoptée, la façon dont elle se tripotait, étirait son sexe, enfonçait son doigt à l’intérieur en se passant la langue sur les lèvres, était carrément obscène. Ses seins se gonflaient, ses bouts se tendaient au centre des aréoles sombres.

Myriam avala le sexe d’Henri comme si elle voulait l’engloutir ; ses joues en étaient toutes gonflées. Elle demeurait immobile, comme un chat qui tient une proie, la garde dans sa gueule, avant de jouer avec. Puis elle se mit à mordiller très doucement, pendant que ses doigts manipulaient les couilles, les tâtaient.

Au bout d’un moment, elle se redressa sur les talons, les jambes de part et d’autre du corps d’Henri, lui exposant sa toison brune, fournie – et l’orifice sombre, qui suintait entre les lèvres ouvertes.

Il sentit au bout de sa queue un contact soyeux : Myriam frottait le gland contre son pubis.

Henri, depuis le début, lui laissait l’initiative. Il ne voulait pas l’effaroucher. Elle était en plein trip ; il ne voulait pas risquer de la voir se refermer comme une huître, se retirer. Elle amena le gland contre les crêtes de ses petites lèvres, puis se l’introduisit dans l’orifice. Alors elle le chevaucha avec rage. Quand elle reculait, la bite apparaissait couverte d’une mouille abondante. L’intérieur de la chatte dégorgeait comme la paroi d’une roche aquatique.

Un sourire extatique éclairait son visage ; ses yeux brillaient pendant qu’elle se faisait monter et descendre sur le membre. Elle ne les fermait pas : elle était avide de voir l’homme étendu sous elle s’assurer qu’il était bien là, que ce n’était pas seulement un effet de son imagination. Ses cheveux dénoués coulaient sur les épaules d’Henri, ses seins bougeaient, sa peau mate se couvrait de sueur.

Il ne la sentit pas venir. En se levant du fauteuil, Hanane avait fait glisser sa djellaba puis s’était approchée sur la pointe de ses pieds nus. Il sursauta quand elle parla :

— Il n’y a rien de plus beau qu’une queue qui va et vient dans une chatte…

Elle prit la main de son amant, la plaque sur son pubis, se frotta contre sa paume. Il sentait la mouille humecter ses doigts. Henri ferma les yeux. Il était devenu le jouet des deux femmes. Un godemiché gigantesque dont elles se servaient, complices, pour se donner de la jouissance.

Cependant, cela n’était pas suffisant pour Hanane. Elle se cala au-dessus de lui, face à sa sœur, guettant l’instant où celle-ci, qui continuait à le pilonner, se retirait, libérait le membre. Alors Hanane posait sa langue sur la tige allongée, gonflée ; elle la léchait jusqu’au bout, jusqu’à ce qu’elle touche le sexe de sa sœur, puis reculait à son tour. Ce jeu eut pour effet de démultiplier l’excitation d’Henri.

— Arrêtez, gémit-il. J’en peux plus…

Hanane s’accroupit sur son visage, comme pour faire pipi. Elle lui donna sa chatte à lécher ; il lui pinça le clitoris entre ses lèvres ; elle gémit sourdement, puis fut envahie par un orgasme puissant.

Il donna un grand coup de reins, s’enfonça, éjacula au fond de la chatte de Myriam. Celle-ci tressaillit de tout son corps, jouit à son tour en poussant un rugissement de fauve.

Tous trois mirent longtemps avant de reprendre leur souffle.

CHAPITRE XV

Dans l’après-midi, son portable sonna.

— C’est moi, Hanane… Je suis à l’Hôtel des Trois Rives… Chambre 35. Je t’attends.

Ils changeaient chaque fois d’hôtel, choisissant toujours un établissement situé en dehors de la ville. Ils partageaient le prix de la chambre. C’était pour eux le moyen d’être vraiment coupés du monde.

Celui qu’elle avait retenu ce jour-là se trouvait en pleine zone commerciale, à la périphérie. C’était un endroit discret, insonorisé, qui passait inaperçu parmi les tours, les galeries, les espaces de vente et d’exposition. L’hôtel avait une configuration en U, et la réception était dans le creux du U, si bien qu’Henri n’eut pas besoin de passer devant pour se rendre à la chambre 35.

Il allait frapper, quand il s’aperçut que la porte était entrouverte. C’était une chambre impersonnelle, propre mais terne, faite pour le passage. Hanane était étendue sur le grand lit, calée contre des coussins. Sa splendide robe rouge était relevée jusqu’au ventre, et dessous, elle était nue. Ses bottes en daim rouge lui arrivaient aux genoux.

Les cuisses ramenées contre son buste, Hanane faisait aller et venir le gros gode fiché dans son anus.

Elle souriait en fixant son amant avec ce regard lumineux qui le charmait tant.

— On va se dire adieu aujourd’hui.

Henri se figea. Il venait de comprendre qu’il s’était attaché à elle. Elle lui fit signe de s’asseoir au bord du lit.

Il regardait son cul, la main qui faisait entrer et sortir l’engin, puis il scrutait son visage, sans comprendre ce qui lui arrivait. Une bouteille de champagne était posée sur la table de chevet.

— Je n’ai pas voulu te le dire plus tôt, commença-t-elle. On a décidé de partir s’installer au Maroc, définitivement.

Un peu stupidement, il demanda :

— Et l’IUFM ?

— J’aurai du travail là-bas…

— Et Ahmed ?

— Il veut rester ici. C’est pour ma mère qu’on part. Elle n’a jamais été bien depuis que son mari est mort. Elle a sa famille là-bas. Myriam est d’accord pour y aller aussi. Je voulais qu’on se sépare bien. Que ce qu’il y a eu entre nous… soit plus fort, plus durable que le chagrin…

Une larme coula sur sa joue.

— Je me suis trop attachée à toi… Ce sera une leçon pour l’avenir. Depuis longtemps, tu as envie de venir dans mon cul, je t’ai promis que ça se ferait. Je crois que le moment est venu…

Elle retira le gode, lui présenta un anus suffisamment ouvert pour qu’il y introduise sa queue. La pensée qu’il allait la sodomiser l’excitait assez pour qu’il surmonte sa peine. Ou peut-être justement parce qu’ils allaient se quitter, cette pensée transformait son désespoir en désir.

— J’ai envie que tu me baises comme ça…

Il sortit son sexe. Elle écarta davantage les cuisses, lui passa ses jambes autour du dos et prit son sexe dans sa main. Elle le caressa avec tendresse.

— Ta queue va me manquer…

Elle la frotta plusieurs fois contre ses lèvres, puis amena le gland contre son anus. Elle s’était bien préparée avec le gode. La bite d’Henri entra facilement dans l’orifice. C’était chaud, humide, c’était surtout extraordinairement suave. Une sensation nouvelle pour lui. Il n’avait jamais sodomisé son épouse ; chose impensable pour Annie.

Hanane entreprit une série de petits mouvements de bassin qui lui faisaient l’effet de véritables caresses sur son membre.

Elle tendit le bras, attrapa le gode.

— J’ai envie… J’y pense depuis un moment… J’ai une collection de godes… Je m’en sers quand je suis seule, c’est bon dans la chatte, dans l’anus aussi… les sensations sont plus fortes. Je voudrais… te faire la même chose… Oh ! J’ai honte de te dire ça !

Henri ne répondit pas, mais se dégagea, tourna son cul vers elle. Son sexe, maculé de sécrétions, avait grossi.

Elle se pencha sur lui, amenant le gode contre son anus.

— Je vais te masser un peu…

Il se livrait à elle. Elle était la maîtresse du jeu. Une maîtresse impatiente. Qu’il se l’avoue ou non, il l’était tout autant. Il avait envie de se sentir rempli par l’objet qui avait pénétré le cul de la jolie brune.

Elle y allait par poussées successives. Il y avait une barrière à franchir, Henri se contractait.

— Un cap difficile à passer… après, ça irait beaucoup mieux.

— Vas-y, n’hésite pas…

Elle rentra en lui d’une seule poussée, beaucoup plus forte que les précédentes. Il éprouva une douleur intense, ne put retenir un hurlement. En même temps, sa verge se recroquevillait. Mais déjà, la souffrance s’estompait ; il ressentait un bien-être exquis, la sensation remontait le long de sa colonne vertébrale.

— Alors, c’est bon ?

Il s’était mis à la place d’une fille. Il n’aurait pas imaginé que ce soit aussi délicieux. Ce qui le navrait seulement, c’est que sa queue avait perdu de son volume et de sa dureté… Comme si le centre de son plaisir s’était déplacé vers l’arrière.

Au-dessus de lui, Hanane faisait aller et venir le gode. Il attrapa sa robe, réussit à dénouer le laçage du corsage. Il lui caressa ses seins nus. En les pétrissant, il les trouva plus gonflés que d’habitude.

Elle lâcha le gode, le laissa planté dans son cul.

— Je vais m’occuper de ta queue.

Sa bite reposait sur ses couilles. Elle la prit au creux de sa main, la massa en faisant rouler son pouce sur la chair. Au bout d’un long laps de temps, Henri sentit son sexe s’allonger, se raffermir. Le feu s’apaisait au niveau de son anus ; l’excitation le faisait à nouveau bander. Alors Hanane prit la bite dans sa bouche, la lécha, la parcourut des lèvres, la suça, l’enveloppa de salive jusqu’à ce qu’elle soit redevenue dure.

La brune se redressa, reprit son souffle, fit passer sa robe par-dessus sa tête. Une émotion sourde s’empara de lui en songeant qu’il ne la reverrait plus. Elle devina sa pensée, lui donna un long baiser sur la bouche. Elle se retourna ensuite, ajusta le membre raide contre sa muqueuse anale, appuya pour le faire pénétrer. Il entra sans peine dans l’orifice humide.

Elle faisait aller et venir la queue en elle, s’interrompant pour prolonger l’étreinte. Ni l’un ni l’autre ne voulait en finir.

Elle eut plusieurs orgasmes, comme des vagues qui la soulevaient, des éclairs qui lui sillonnaient le ventre. Il lui massait les lèvres, faisait tourner son doigt sur son clitoris. Il jouit à son tour, le gode toujours planté dans le cul, en émettant un long cri de souffrance, de révolte contre le sort qui les forçait à se séparer.

ÉPILOGUE

À la rentrée suivante, les choses avaient beaucoup changé. L’univers qui avait été le sien, une année durant, avait volé en éclats. D’abord, Ahmed avait disparu, alors qu’il avait assuré à Henri qu’ils se retrouveraient l’année suivante, après les vacances. Il interrogea l’agent-chef, qui resta dans le vague. Quant à Marie-Jo, elle n’habitait plus chez ses parents. Elle allait à la fac, et louait un appartement.

En une année, l’existence d’Henri avait été bouleversée de manière radicale. Au moment où il se sentait mieux dans sa peau, voilà qu’il perdait tous ceux qu’il avait côtoyés, avec qui il avait sympathisé, auxquels il tenait. À la maison, il y avait une nouvelle aide-ménagère, et celle-là était l’exact contraire de Sandrine. Aussi coincée que l’autre était libérée. Sandrine s’était mariée en juin, et avait quitté la région. Hanane était partie au Maroc, et c’était la séparation qui, de toutes, avait été la plus dure à vivre. Il pensait constamment à elle ; il se sentait déchiré. Elle lui manquait affreusement. Parfois, quand il fermait les yeux, qu’il se laissait aller, il lui semblait voir son sourire, l’éclat de ses yeux ; il croyait la sentir, la toucher. Mais ce n’était qu’un mirage ; quand il rouvrait les yeux, tout avait disparu.

Il retournait souvent dans le quartier. C’était devenu une habitude dont il ne pouvait plus se passer. Ça faisait partie de sa vie. Il se dirigeait vers la maison d’Hanane, levait les yeux devant les fenêtres désespérément closes. Toute la famille avait migré. Ahmed s’était-il décidé au dernier moment à partir, lui aussi ?

Il allait régulièrement rôder auprès des prostituées, le seul lien qui lui restait avec ce monde auquel il s’était attaché. Il avait besoin de sentir l’odeur de leurs corps, le goût cuivré de leur peau, de palper leurs seins, leurs cuisses, leurs fesses lourdes, de fouiller leurs chattes toujours accueillantes.

Il se rendait parfois au restaurant-cabaret. Le patron le connaissait bien, maintenant. Henri l’avait interrogé pour essayer d’en savoir plus, d’avoir des nouvelles. L’autre était sûrement au courant de quelque chose, mais refusait de parler.

Une nouvelle danseuse était apparue. Il était presque impossible de la distinguer de la précédente, car elle était brune, bien en chair, et comme elle, voilée jusqu’aux yeux. Mais c’est justement à son regard qu’Henri vit que ce n’était plus la même fille. Et aussi au fait qu’elle était un peu plus dénudée. L’étoffe qui enserrait ses seins était transparente, on lui voyait, quand le voile s’écartait, les larges aréoles et les tétons. Ses cuisses et ses fesses aussi étaient visibles quand elle se mouvait.

Peu à peu, en suivant ses évolutions, Henri comprit. Le regard, la tournure… La fille qui dansait dans ce cabaret… c’était Hanane ! Dire qu’il l’avait côtoyée depuis des semaines sans s’en apercevoir !

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SéANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRéDéRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALéGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HôTESSES DE CAISSE / GAëLLE BERTIGNAC

E00009 — L'éPOUSE LIBERTINE / HERVé GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRèTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRéDéRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRéDéRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME à L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSéES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRéDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAîTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRéDéRIC MANCINI

E00033 — PRêTE à TOUT POUR RéUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIéBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIéBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THéRèSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPéES / FRéDéRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIéBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRéDéRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DéTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIéBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRéDéRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRéTAIRE / ALéGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIéBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVé GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHâTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIéBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRéDéRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRéDéRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SœUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPéRIENCES / JéROMINE

E00072 — LA MAîTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINéE / ALéGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTéRêT GéNéRAL / FRéDéRIC MANCINI

E00075 — SéANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRéDéRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRèTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'éPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HôTESSES DE CAISSE / FRéDéRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2026-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1657-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com